
Viernes, 16 de noviembre de 1984

Según se informó en la Comisión Provincial 
de Gobierno___________ ___________
307 millones de pesetas, 
subvención a los centros 
privados de Avila para este
curso

A un total de 307 millones de 
pesetas se elevan las subven
ciones que en el curso 84-85 
reciben *los diez centros pri
vados de EGB, dos de BUP y dos 
de Educación Especial de Avi
la, según se informó en la Co
misión Provincial de Gobierno 
celebrada ayer. Esta cantidad 
supone un 9% con relación a 
años anteriores. En la Comi
sión se informó también de los 
porcentajes de evaluación po
sitiva en el curso 83-84, que 
son del 86,19% en el ciclo ini
cial, 84,71 % en el ciclo medioy 
65,15% en la 2.’ etapa. Estos 
porcentajes son superiores a 
los del nivel medio de Castilla y 
León y del total nacional, por lo 
que el fracaso escolar es menor 
en nuestra provincia. En el apar
tado educativo se dio cuenta 
igualmente de la carencia de 
fondos municipales para la lim
pieza y mantenimiento de las 
escuelas.
DISMINUCION DEL CONSUMO 
DE ENERGIA

Por el delegado del M0PU se 
informó sobre los proyectos de 

construcción de casas cuarte
les y de obras que se realizan 
en nuestras carreteras. Por el 
de Industria y Energía se puso 
de manifiesto la baja en el 
consumo tanto de energía 
eléctrica como de combusti
bles líquidos, en contra de la 
evolución en el ámbito regio
nal.
104 ACTOS DE CONCIUACION

Por el responsable de Tra
bajo y Seguridad Social se dió 
cuenta de los 104 actos de 
conciliación celebrados por el 
IMAC de los que 57 terminaron 
con avenencia, de los 98 mi
llones de pesetas abonados por 
el I.N.E.M. a 2.235 desemplea
dos, de las 627 contrataciones 
efectuadas; etc.
EXCEDENTES DE LA REMO
LACHA

Por Agricultura se puso de 
manifiesto la preocupación 
existente por los excedentes de 
remolacha de la actual campa
ña y por Transportes y Turismo 
de 20.410 informaciones faci
litadas en septiembre.

Director: José Manuel Serrano Alvarez

Presidente de la Diputación, alcalde, directores do Trabajo y del I.N.E.M. y delegado do Agricultura, durante la reunión con la 
Coordinadora contra el paro.

El problema va en aumento

7.497 parados hay en la provincia
A siete mil cuatrocientos no

venta y siete asciende el número 
de trabajadores sin empleo en la 
provincia de Avila, según las 
estadísticas de la Coordinadora 
Abulense contra el Paro, corres
pondientes al mes de septiembre 
pasado. Hay que añadir la cifra 
de tres mil novecientos dieciséis 
jovenes que buscan su primer 
empleo. Estas cifras ponen de 
manifiesto la gravedad de un 
problema que va en aumento, ya 
que en el mes de octubre del 
pasado año el número de para

dos en la provincia era de cinco 
mil seiscientos seis.

De éstos casi siete mil qui
nientos parados que hay en la 
actualidad, más de la mitad co- 
nesponden a Avila: exactamente 
cuatro mil doscientos treinta. Si
gue en importancia la comarca 
de El Tiemblo, con mil ciento 
cincuenta y siete; ochocientos 
setenta y siete en la de Arenas de 
San Pedro; seiscientos dieciséis 
en la de Arévalo y trescientos 
quince en la de El Barco de Avila.

Para tratar, del problema que

Precio: 40 pesetas

supone el desempleo, la Coor
dinadora Abulense contra el pa
ro organizó ayer una mesa re-_ 
donda en la que intervinieron el 
presidente de la Diputación, el 
alcalde de Avila, el director pro
vincial de Trabajo, el director del 
I.N.E.M. y el delegado territorial 
de Agricultura. En el curso de la 
reunión se apuntaron algunas 
ideas encaminadas a la conse
cución de puestos de trabajo.

(Página 5)

Estado actual de las obras de la parroquia de San José Obrero.

Con las subvenciones que concede la 
Dirección General de Arquitectura______
El Ayuntamiento de Avila 
podría comprar el 
Teatro Principal

Las obras de la iglesia de
San José Obrero, muy avanzadas

El Día de la Iglesia Diocesana, 
que se celebra el próximo do
mingo. trae de nuevo a la actua
lidad la parroquia de San José 
Obrero, única en nuestra capital 
que no cuenta con una iglesia 
definitiva, en tanto no se deter
minen las obras para su cons
trucción en un solar de la calle

Rioja. El estado de las obras ha 
avanzado notablemente en los 
últimos meses y, como informó 
ya EL DIARIO DE AVILA el día 12 
de septiembre pasado, se espera 
que pueda inaugurarse para el 
próximo 1 de mayo fiesta del 
Santo titular de la parroquia.

En una primera fase se hizo la 

cimentación, hace ya unos años. 
Actualmente las obras están en 
la segunda fase en la que se 
invierten diecinueve millones de 
pesetas. Latercera fase, en la que 
será necesario invertir veinte mi
llones más. será en la que se 
construye el salón parroquial y 
otros servicios.

En días pasados se ha reunido 
la Comisión del Patrimonio His- 
tórico-Artístico. con asistencia 
del gobernador civil de la pro
vincia. En el transcurso de la 
sesión se trataron, entre otros 
temas de interés, la solicitud del 
alcalde de Arévalo para que se 
lleve a efecto la consolidación 
del puente de Medina. Al efecto 
se acordó la realización de un 
proyecto urgente. Asimismo se 
acordó solicitar la agilización de 
los trámites para declarar con
juntos histórico-artísticos a los 

MODA OTOÑO

Todo para las futuras mamás 
VESTIDOS ■ PANTALONES 

CORSETERIA
Reyes Católicos, 14 (Pasaje)

conjuntos de Madrigal y Are
nas.

Por otra parte, se propuso re
cordar al Ayuntamiento de Avila 
la oportunidad que tiene de ad
quirir el Teatro Principal dadas 
las subvenciones que concede la 
dirección general de Arquitectu
ra del M.O.P.U., así como se dio 
cuenta de la notificación reci
bida sobre la concesión de un 
millón de pesetas para una ex
posición monográfica sobre la 
riqueza cultural de nuestra pro
vincia.
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«El que habla, siembra; el que escucha, recoge».

(Pitágoras)

Otras maneras, señor diputado

Primer centenario de la muerte, en 
Avila, de un mártir del Japón (I)

En el Congreso de los Diputa
dos se habló del famoso “caso 
Flick”. El presidente del Gobier
no dijo que no ha recibido un 
sólo marco de los alemanes del 
Partido Socialdemócrata y que 
por ello nunca se verá obligado a 
desmentirlo. No obstante, una 
comisión parlamentaria va a in
vestigar de dónde viene el dinero 
de los partidos políticos. Cuando 
toda la verdad se sepa, será el 
momento de adoptar decisiones.

Lo que ya es harina de otro 
costal es el incidente que pro
tagonizó, en los pasillos del 
Congreso, el parlamentario so
cialista .Guillermo Galeote que

A W «>

No a la presa de 
Mingorría

El 27 de Septiembre del pa
sado año tuvimos conocimien
to de la aprobación, pór el 
Consejo de Ministros, de la 
construcción, con una aporta
ción del 100 % del erario públi
co, del embalse de Mingorría 
cuyo muro se enclavará en Las 
Cogotas.

Se consultó con las delega
ciones provinciales del IRYDA. 
ICONA y MOPU. Los primeros 
manifiestan no saber nada y 
que el caso no es de su compe
tencia, los segundos dicen no 
poseer el proyecto y tan poco 
opinan, y los terceros ni se 
dignan a contestar.

Consideramos que las tan 
cacareadas 8.300 Ha. de rega
dío a crear por este embalse 
deberían ser jurisdicción del 
IRYDA.

Aparte de esto, el embalse 
amenaza con anegar 400 Ha. de 
encinar donde crían varias pa
rejas de rapaces (cinco espe
cies de rapaces nocturnas, nue
ve especies de rapaces diurnas). 
También es utilizado como co
medero por especies tan inte
resantes como el buitre negro y 
águila real. Todas las especies 
están protegidas por la ley.

Entre las aves no rapaces 
encontramos en época de cría 
las especies típicas del encinar, 
pero en migración e invierno 
constituye un foco de atrac
ción y refugio para un sinfín de 
aves.

Entre los mamíferos encontra
mos al zorro, gineta, turón, jun
to al cada vez más raro gato 
montés. El conejo es abundan
te y entre los micromamíferos 
podemos destacar la ratilla de 
Cabrera.

La verdad, no andamos so
brados de fauna y flora como 
para jugar con ella.

También será interesante sa
ber que el embalse recibirá una 
carga de arena que supondrá 
una pérdida de capacidad en el 
volumen de agua embalsada. El 
suelo de la zona del embalse es 
de poca potencia, arenoso y 
situado sobre granitos. La en
cina, en sus variadas formas de 
desarrollo, protege este suelo; 
al eliminar los encinares ya sea 
por talas o por inundación, la 
erosión por • escorrentía será 

es, así mismo, miembro de la 
Comisión Ejecutiva Federal del 
PSOE. Tuvo palabras muy duras 
para el secretario general de Alian
za Popular Jorge- Verstrynge a 
quien acusó de mentiroso, nazi y 
corrupto. No, no es educado, 
señor Galeote, emplear esos tér
minos si no hay pruebas. Que la 
oposición demande claridad en 
un asunto, es su deber. Que no 
gusta, eso es otro cantar. Para 
algo sirve la democracia y las 
revanchas personales aquí so
bran todas. Hay que ser más 
educados.

JOSE MANUEL SERRANO 

À

muy fuerte y aumentará la car
ga de arena.

Si se llevara a cabo la depu
radora que impedirá que los 
desechos de mataderos y esta
blos abulenses conviertan el 
embalse en un estercolero 
acüático, con sus inherentes 
olores además de su innato 
peligro sanitario; si ésta depu
radora es,construida al menos 
con una amarga sonrisa dire
mos que no hay mal que por 
bien no venga.

ALTERNATIVAS

Las alternativas a la presa 
que actualmente proponemos 
son las siguientes:

—Instalación de depurado
ra en Avila. Por la descontami
nación del río Adaja.

—Defensa de la vegetación 
ribereña para evitar la pérdida 
de agua.

—Repoblaciones en secano 
para aprovechar el agua reci
bida.

—Aprovechamiento del en
cinar, una vez el río desconta
minado, como aulas de la natu
raleza, aprovechamiento piscí
cola, turismo blando, almacén 
fotosintético, recurso de oxí
geno, contenedor de suelos, 
foco de expansión vegetal.

—Estudio de las caracterís
ticas de la agricultura en la 
zona de la Moraña y meseta 
para llegar a un aprovecha
miento racional de la tierra sin 
recurrir a un aumento de los 
costes (agua, fertilizantes, se
millas, motores de bombeo, etc.) 
unido a un estudio de condi
ciones sociales y comerciali
zación de productos. “El gran 
reto lanzado a nuestros agri
cultores no es el relativo a 
producciones, sino al de la 
comercialización de lo produ
cido”.

—En consecuencia de lo an
terior, no hacer la presa de 
Mingorría.

LA SINTESIS

Como el silencio postal nos 
ha sido ya demostrado, espera
mos que todo aquél que tenga 
arte o parte en el asunto con
teste, a favor o en contra.

Seguiremos ocupándonos del 
tema. ,

COLECTIVO CANTUSO

El 17 de noviembre de 1884 
moría en el monasterio abu
lense de Santo Tomás, el obis
po Padre Riaño que había sido 
misionero en lo que hoy es

Sucedió el hecho el 17 de 
noviembre de 1884. Tal acon
tecimiento nos lo recordó, afa
ble, a los dominicos, un emi
nente sacerdote de Avila, escri
tor de cosas altísimas, el más 
rico y provechoso sin duda 
alguna, para que se lo hiciéra
mos saber a los abulenses. Con 
gusto aceptamos su invitación 
y con mayor gusto le damos las 
mái cálidas gracias por ella.

Esperamos que la lectura del 
escrito irá paso a paso desci
frando el jeroglífico que parece 
ser su título.

lA PERSECUCION EN QUE 
SUFRIO MARTIRIOS NUESTRO 
DOMINICO

En el tercer tercio del siglo 
XIX, los cristianos ejemplares 
de Vietnam sufrieron con sus 
pastores las más atroces perse
cuciones de su historia cristia
na. Estaba allí bien granada la 
mies evangélica para salir de 
ella infinidad de mártires. Se 
afirma que entonces las misio
nes de esa región eran las más 
famosas de la Iglesia, por el 
número y fervor de los cristia
nos, especialmente donde mi
sionaban los dominicos de la 
provincia del Smo. Rosario a la 
que pertenecemos los de Avila.

EL PERSEGUIDOR 
Y SU CRUELDAD

Según Íos documentos que 
citamos, a veces entre comillas, 
fue el rey Nghuyen-Dinh-Tan. 
De los vivos entonces, unos le 
llamaban “la furia infernal de 
exterminio”: otros le compa
raban con Nerón, pero ponien
do primero al rey vietnamita; 
otros acudían a la hipérbole 
porque —decían— sólo ha
blando así, se podía dar una 
idea de su odio y rabia desafo
rados contra los cristianos, y 
así decían que “vencía en ma
licia y crueldad al mismo Sata
nás”. Los cristianos, a pesar de 
todo, crecían y crecían, y mo
rían y morían martirizados o 
desfallecidos de hambre.

Así que esta persecución, en 
cuanto a lo bárbaro de los 
tormentos sólo se la puede 
comparar, pensando únicamen
te en el Extremo Oriente, con la 
desatada en Japón el primer 
cuarto del siglo XVIL Para ate
morizar a todo cristiano y es
pecialmente a los misioneros, 
inventaron el tormento del agua, 
que héle aquí; Puesto un em
budo en la boca del mártir, le 
hacían tragar agua hasta llegar 
a los más escondidos huecos 
del cuerpo. Luego ponían so-

Por FRAY S. REYERO, O.P.

Vietnam y que sufrió numero
sas persecuciones y práctica
mente fue martirizado, aunque 
no encontrase la muerte allí, 
sino en nuestra capital. Fray

bre el vientre de las víctimas 
grandes tablas y sobre ellas 
saltaban hasta que la expulsa
ban toda, acompañada gene
ralmente de sangre y otros hu
mores. otra barbaridad de los 
nipones con sus víctimas era 
colgarías de una pértiga en 
forma de percha por los pies, 
con la cabeza hacia abajo, cu
yos cuerpos se embutían en un 
pozo hasta la cintura, y así los 
dejaban hasta que apostataran 
o murieran. Aunque un poco 
fuera de lugar permítasenos 
publicar que una virgen domi
nica de 21 ó 22 años fue la que 
más días sufrió tal martirio; de 
quince a dieciséis días segui
dos. Tenía desesperados a los 
vigilantes y la llamaban testa
ruda. Al.fin murió ahogada por
que una noche llovió y se llenó 
de agua el pozo donde estaba 
colgada.

LOS PERSEGUIDOS

Fueron especialmente los 
que vivían en la región evan
gelizada por los hijos de Santo 
Domingo, cuyos misioneros 
eran únicamente hispanos. En 
algún vicariato (ahora decimos 
diócesis) había más de un cien- 
mil largo, largo de fieles muy 
enraizados en la fe. Por eso, 
contra esa parte se ensañaron 
con furia y crueldad extremas 
el rey y sus mandarines. Todos 
los fieles detenidos fueron sol
dados de muchas estrellas en 
su lucha por su fe. Para que no 
pereciera toda la cristiandad, y 
no por huir de los tormentos, 
ellos tenían que andar vagando 
continuamente de un lado a 
otro, con la rapidez de las hojas 
anancadas de los árboles por 
un vendabal, buscando escon
drijos, los más secretos, inclu
so en los lugares en dos que 
nadie podría pensar que se 
escondían y en donde la insa
lubridad acababa con muchos.

Esto no obstante, para ani
mar a los que martirizaban por 
millares, asistían con toda cau
tela a los martirios para ani
marles con su presencia y 
gestos, con lo que a la vez 
anunciaban estar prontos a pa
decer por Cristo, si les llegaba 
el turno de la suprema y última 
prueba.

Para poner de relieve el tem- 
ple de mártires que todos te
nían ante tanta brutalidad con
tamos brevemente sólo los mar
tirios de los obispos Bto. San
jurjo, gallego, y Bto. Melchor 
G. Sampedro, asturiano. El pri
mero dijo a los que le iban a 
ejecutar; “El rey y los mandari
nes han determinado degollar
me hoy. Os ruego que, al hacer
lo, me deis tres golpes de ha-

Reyero, de la Orden de Predi
cadores, hace una semblanza 
de este religioso cuyos restos 
se encuentran depositados en 
la iglesia del monasterio.

cha; y para que así lo hagáis he 
dejado 30 chapecas (moneda 
de allí) para que os las entre
guen. El primer golpe lo recibi
ré en acción de gracias a Dios 
que me creó y me trajo a 
Tungking (hoy Vietnam). El se
gundo, en reconocimiento a 
mis padres que me dieron el 
ser. El tercero como en testa
mento a mis ovejas para que 
sean firmes y constantes en 
recibir la muerte a imitación 
de su pastor”. El Bto. Sampe
dro, cuyo oficio de obispo sólo 
lo vivió tres años, fue el más 
horriblemente torturado por el 
odio del rey. En postura tre
mendamente dolorosa, con un 
hacha roma, muy roma, le cor
taron primero las piernas, des
pués los brazos dando en cada 
uno de estos miembros seis o 
siete golpes. Luego le cortaron 
la cabeza con unos quince gol
pes de tal hacha.

Se embotaron también mu
chas espadas y se derramó mu
cha sangre de cristianos senci
llos y sin malicia, especial
mente en la región que atendía, 
como propia, el héroe de nues
tra narración. El perseguidor lo 
llevaba todo a sangre y fuego 
los siete años que duró la per
secución, que tuvo su fin cuan
do franceses y españoles ame
nazaron al rey vietnamita, si no 
la cortaba. Lo tuvo'que hacer 
para evitar desastres y derrotas 
nacionales.

Cabe notar que la tierra que 
más se empapó en sangre de 
mártires fue la que atendía la 
gran figura de que ya vamos a 
hablar directamente. Antes di
gamos que los pobres fieles 
vueltos a sus regiones y casas, 
cuando llegó la paz forzada, se 
encontraron con un martirio y 
sufrimientos no tan acerbos 
como los pasados; pero todavía 
con verdadero sufrimiento mar
tirial. Todo estaba deshecho 
contra lo que esperaban des
pués de las más odiosas, inhu
manas y execrables vejaciones 
que no se pueden escribir aquí. 
Todas sus casas estaban he
chas cenizas. De nada de ellas 
se pudieron aprovechar. Se
guían esos valientes su marti
rio en Otra forma, para que 
también por esos sufrires se 
pudiera cumplir el famoso di
cho: “la sangre de mártires es 
semilla de cristianos”. Efecti
vamente. Floreció luego en mul
titud de nuevos cristianos aque
lla tierra, un día casi vacía, 
de cristianos por los que la 
espada martirizó o por los es
condidos en lugares' donde vi
vir era ya un verdadero martirio.
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Con reproducciones 
artesanales de 
Salvador Dalí

La Caja Rural 
Provincial 
inaugura su sala 
de exposiciones

Una serie de reproducciones 
artesanales del pintor Salvador 
Dalí van a ser expuestas a partir 
de mañana sábado en la nueva 
sala de Exposiciones de la Caja 
Rural Provincial.

La sala y exposición quedarán 
inauguradas en torno a las 6,30 
de la tarde en un acto al que 
asistirá el presidente de la enti
dad, Norberto Leguey y otros 
directivos. La exposición que 
se mantendrá hasta el día 22, 
podrá visitarse de 6,30 a 9,30 los 
días laborables y de 12 a 2 y 6,30 
a 9,30 los domingos.

Con la apertura de esta nueva 
sala de exposiciones son tres en 
estos momentos, además del pa- 
tió del Palacio de Brácamonte 
y Museo, las existentes en nues
tra ciudad, para dar la posibili
dad de exponer sus obras a los 
artistas de Avila y otras provin
cias. La Caja Rural Provincial ha 
querido con la apertura de esta 
sala, ofrecer un servicio más a 
los abulenses en su nuevo edi
ficio. La entrada puede realizar
se por las calles Duque de Albá y 
San Juan de la Cruz.

UNICEF-Avila 
abre cuentas para 
ayuda a Etiopía
UNICEF-Avila ha abierto cuen- 

' tas corrientes en el Banco de 
Santander y la Caja General de 
Ahorros y Monte de Piedad de 
Avila, para que todas las perso- 

1 ñas que quieran ayudar a los 
afectados por la sequía, en Etio
pía, puedan depositar sus dona
tivos en metálico.

El obispo de la Diócesis, tras 
ser “informado de la urgente 
campaña en favor de niños y 
madres de Etiopía, afectados por 
la sequía y el hambre, con las 
subsiguientes enfermedades”, 
ha expresado su deseo de que 
“los católicos abulenses y todos 
los hombres de buena voluntad 
colaboren con UNICEF en este 
objetivo tan humanitario y tan 

'cristiano”.

j Visita a El Pardo 
de la Asociación 
de Amas de Casa

La Asociación de Amas de 
Casa y Consumidores de Avila y 
Provincia viajará el próximo día 
5 a Madrid para visitar El Pardo y 
asistir al espectáculo en cartel 
del Teatro Calderón.

El precio del viaje es de 1.350 
pesetas, con entradas incluidas, 
pudiendo inscribirse todas las 
interesadas en la sede de.la Aso
ciación, calle José Antonio nú
mero 2, a partir del día 19, de 11 a 
13 horas.

José Carlos Sánchez Marcos
MEDICINA INTERNA - RESPIRATORIO 
CONSULTA PREVIA PETICION HORA

Avda. José Antonio 7, entresuelo.
Teléfono 22 09 32. - AVILA

C.M. n? 34

Rq • PANTALONES

REYES CATOLICOS, 8 AVILA

Francisco Arjona durante el homenaje.

Tras veinticinco años de labor en el Centro

Homenaje del Instituto Politécnico de 
Formación Profesional a
Francisco Arjona

Francisco Arjona Vallet, pro
fesor de electrónica del Instituto 
Politécnico de Formación Profe
sional, recibió un nuevo home

El domingo, organizado por la Sociedad Filarmónica Abulense

Concierto en Avila del “New Traditional 
Jazz” de Bratislava

El “New Traditional Jazz” de 
Bratislava va a ofrecer, el próxi
mo domingo a las 7,30 de la tarde 
en el Salón de Actos de la Caja 
Rural Provincial, un concierto 
con obras de K. Suchan, D. Elling
ton, J. Me Hugh-D Fields, Homer- 
Creen-Brown, S. Simons-G. Marks, 
S. Williams, H. Silver, A. Bouda, 
Nork-W. Melrose, Conrad-Ro
binson-Davis, I. Berlín y temas 
tradicionales.

El “New Traditional Jazz” de 
Bratislava, está integrado por Pe
ter Lipa, como vocal y director; 
Antón Rakicky, como bajo y gui
tarra; Stanislav Hérko, como gui
tarra bajo; Karol Suchañ, percu
sión; Tomas Seidmann, piano; 
Dusan Huscava, clarinete y te
nor-saxofón; Vladimir Vizar, 
trombón y Juraj Lehosty, trom
peta.

El “NEW TRADITIONAL” fue 
fundado en 1961. Fue uno de los 
primeros grupos que iniciaron 
en Eslovaquia el Revival en el 
mundo del Jazz. Este conjunto 
está considerado como uno de 
los mejores en este género en 
Checoslovaquia.

Sus actuaciones más relevantes 
en Europa han sido en los años 
1965, 66, 67, en los Festivales de 
Jazz de Viena, y en 1967 y 68 en 

naje con motivo de su jubilación, 
después de veinticinco años de 
labor docente en dicho centro. 
En esta ocasión el homenaje le

Zurich, Breda, Munich, Dresden, 
Varsovia, giras en Suiza, Alema
nia Federal, Hungría, Unión So
viética, y otros países, aparecien
do al mismo tiempo en “shows” y 
programas musicales de las Tele
visiones de esos mismos países.

La firma discográfica Opus 
lanzó tres discos de larga dura
ción que obtuvieron un resonan
te éxito, alcanzando inmediata
mente los primeros lugares en 
las listas de éxitos entre los nu
merosos aficionados al Jazz de 
Europa.

Cada año son invitados a par
ticipar en Festivales y “meetings” 
de Jazz en Alemania, Suiza, Fran
cia, etc.

Peter Lipa, nació en 1943, es 
hoy el único representante eslo
vaco del “Jazz-Vocal”.

Su carrera se inició a los quin
ce años de edad, en conjuntos 
modernos de estudiantes aficio
nados, buscando ya en ellos su 
propio estilo, y participando en 
los Festivales de Jazz de Presov y 
Zilina.

Poco tiempo después forma su 
propio grupo, “Blues 5”, con el 
que cosecha grandes éxitos, so
bre todo al presentarse en 1968 
en Praga.

Su estilo más querido es el 

fue ofrecido por la Dirección y 
profesores del Instituto Politéc
nico de Formación Profesional, y 
asistieron familiares y numero
sos amigos del señor Arjona.

“Blues” en todas sus formas, 
aunque canta también “Soul”, 
“Swing”, “Gospel”, "Negro Espi
ritual”, etc.

Ha realizado giras por Europa 
con varios grupos. Su personali
dad es importantísima dentro del 
mundo del Jazz, como lo de
muestra la obtención de la 5.® 
plaza en la encuesta de TOP- 
PEOPLE, revista especializada de 
la Federación Internacional de 
Jazz “JAZZ FORUM”, como uno 
de los mejores cantantes.

Ha efectuado diversas gra
baciones de discos y programas 
para la Radio y la Televisión de 
Checoslocaquia, Alemania Fe
deral y Suiza.

Actualmente está al frente del 
“New Traditional”.

El concierto ha sido organiza
do por la Sociedad Filarmónica 
Abulense, en colaboración con 
la Cruz Roja Provincial.

La actuación del “New Tradi
tional Jazz” de Bratislava en Avi
la es todo un acontecimiento, 
por la calidad del grupo y sus 
escasas actuaciones en España. 
Al parecer, su presencia en Avila 
viene dada por el hecho de que 
en la jornada anterior actúa en 
Madrid y el lunes en Valladolid.

Las 5 bofetadas 
de H. Ubeda

A veces, cuando el trabajo 
o estudio nocturno no exige 
demasiada concentración, me 
parece provechoso y agrada
ble conectar las emisoras de 
Avila, Antena-3 y Radio Cade
na Española, porque es como 
si abriéramos nuestra venta
na a la ciudad, para escuchar 
o ponemos en comunicación 
con amigos y conocidos. An- 
tesdeanoche me llamaban la 
atención las declaraciones, 
llenas de naturalidad y senci
llez. que el ciclista abulense 
Jesús Hernández Ubeda ha
cía al programa“Madrugada”, 
realizado por Juan Antonio Prie
to en Radiocadena. Es de valo
rar, en primer lugar, la buena 
disposición de este deportis
ta para responder en las horas 
de la madrugada a las pregun
tas de un informador, que se 
preocupa por llevar a sus 
oyentes contenidos vivos en 
el deseo de hacer un buen 
programa (quizás dedique
mos otra columna a este tra
bajo efímero, condenado 
siempre al olvido, que cada 
día se desarrolla en todos los 
medios de comunicación).

Hoy queremos detenemos 
en esas manifestaciones del 
corredor, conocido por su na
turalidad, que se declaraba 
poco amigo de las personas 
fantasmas y poco don Juan. 
Pero lo que verdaderamente 
nos llamó la atención fue su 
fidelidad al antiguo compa
ñero de equipo, Angel Arroyo 
y su sinceridad para criticar a 
las personas que creía habían 
obrado mal. Cuando le pre
guntó que con qué cinco 
hombres haría un buen equi
po ciclista, citó en primer 
lugar a Angel Arroyo y luego a 
los compañeros de forma
ción, Gorospe, Pedro Delga
do, Anastasio Greciano y él, 
poniendo por encima de lo 
que actualmente es su equi
po la amistad con dos compa
ñeros que lo han abandona
do; Arroyo y Pedro Delgado. Y 
cuando se le preguntó que a 
qué cinco personas daría una 
bofetada, no tuvo pelos en la 
lengua para citar al primer 
responsable del ciclismo na
cional, Luis Puig, quizás por 
la descalificación de Arroyo o 
por no haber defendido sufi- 
cientementé el ciclismo es
pañol; citó a José Cubillo, 
quizás por ló mismo ? nivel 
local, por una falta de apoyo a 
este deporte en Avila; a Javier 
Mínguez, supongo que por 
háberse llevado a Arroyo del 
Reynolds al Zor; a los que le 
preguntaban de Radio Cade
na Española por tenerle des
pierto a esas horas y al propio 
Angel Arroyo, suponemos 
que por abandonar su anti
gua formación. Si no son es
tas las razones, pUede corre
gimos. En algunos casos, su
ponemos que se trataba de 
bofetadas cariñosas y como 
tal las entenderán los afecta
dos. En todos pone de mani-. 
fiesto su sinceridad tanto pa
ra lo bueno, que resulta más 
fácil, como para lo duro, y 
desagradable, siempre más 
difícil de decir.

Maximiliano.
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Jose Ramón Luis Yagüe, director general de Salud Pública y Asistencia Primaria.

El director del INSALUD considera positiva 
sugestión
José Ramón L. Yagüe: 
flexibilidad en el horario de 
salida de los médicos

Colectivo de médicos: Libranza
y cobertura de los niveles

Avila. M.F.
"Hubo precipitación por parte 

del Colectivo de Médicos en el 
conflicto planteado con el IN
SALUD. Se firmaron acuerdos el 
4 de abril y el 20 de septiembre, 
que comprendían mejoras eco
nómicas y de prestación de ser
vicios, institucionalizando el 
funcionamiento de las comisio
nes provinciales, coordinadas 
con la Comisión Central. El con
flicto ha quedado resuelto acep
tándose la propuesta que llevó la 
Dirección Provincial del INSA
LUD a la avenencia ante el di
rector provincial de Trabajo, An
tonio Delgado San Román, cuya 
labor de acercamiento de plan
teamientos agradezco. La pro
puesta es no que haya libranza al 
día siguiente de la guardia, sino 
que haya flexibilidad en el ho
rario de salida al día siguiente de 
trabajo, supeditándolo a las ne
cesidades asistenciales y ai man
tenimiento asistencial y docente”.

Esta es la versión ofrecida ayer 
a los medios de comunicación 
abulenses por el hasta ahora 
director provincial del INSALUD, 
José Ramón Luis Yagüe, que ha 
sido nombrado director general 
de Salud Pública y Atención Pri
maria de la Junta de Castilla- 
León. La versión difiere en su 
interpretación de la ofrecida por 
los médicos, como se puede ver 
en la siguiente información.

Preguntado por el cese de su 
predecesor en el cargo de di
rector general, Rafael García del 
Valle y sus proyectos una vez 
que tome posesión, respondió:

—La dimisión de García del 
Valle no tiene por qué ser un 
impedimento para el desarrollo 
de mi labor. La Consejería de 
Bienestar Social quiere llevar a 
cabo la reforma de la Asistencia 
Primaria y yo, aceptando mi res
ponsabilidad, seguiré esa línea 
marcada por la Consejería. Gar
cía del Valle ha hecho buena labor 
en una fase y ahora estamos en 
Otra.

BALANCE DE SU GESTION
José Ramón Luis Yagüe, que 

ha estado durante 18 meses al 
frente de la Dirección Provincial 
del INSALUD, hizo un balance 
positivo de su labor, señalando 
como principales realizaciones:

—Quiero decir primero que ha 
sido una labor de todo el equipo. 
En el campo de la asistencia 
primaria, hemos logrado prin
cipalmente la culminación de las 
obras y apertura del nuevo Am
bulatorio; programa de erradica
ción de la hepatitis B, dotando de 
material de un solo uso a todos 
los consultorios urbanos y ru
rales; establecimiento dé un pro
grama de transporte colectivo 
para enfermos sometidos a reha
bilitación y hemodiálisis; pro
grama de centros de asistencia 
periférica para realización de 
análisis, que está funcionando 
en Barco, Piedrahita y Arévalo, 
evitando el viaje a la capital; 
establecimiento del programa de 
citación previa para las consul
tas de especialidades en el am
bulatorio; creación, junto con la 
Delegación Territorial de Bien
estar Social, de la Universidad de 
Planificación Familiar; programa 
de centros de salud que ya fun
ciona en Arévalo y esperamos 
que funcione en Avila y Arenas 
para fin de año. En el sector de la 
Asistencia Hospitalaria, gracias a 
la racionalización de la política 
de conciertos, ha permitido uti
lizar nuestro centro propio, con 
autosuficiencia de gestión en ef 
80%; hemos adecuado instala
ciones y medios por importe de 
199 millones de pesetas; se han 
organizado cursos de reciclaje 
para médicos y ATS, actualiza
ción en Medicina-interna, etc.

José Ramón Luis Yagüe con
cluyó desmintiendo que su man
dato haya sido conflictivo, ya 
que considera que ha tenido 
buena colaboración para llevar a 
cabo estas realizaciones y ha 
habido gran participación en los 
cursos organizados.

Son contrarios a la interpretación del 
director del INSALUD

asistenciales
Avila. M.F.
“En la avenencia con el IN

SALUD ante el director provin
cial de Trabajo, Antonio Delgado 
San Román, que ha hecho una 
buena labor de arbitraje, hemos 
llegado al acuerdo de que se 
podrá librar al día siguiente de la 
guardia, sin detrimento econó
mico y siempre que se mantenga 
la cobertura de los niveles asis
tenciales y docentes”, dijo ano
che en rueda de prensa, mati
zando las declaraciones del di
rector provincial del INSALUD, 
José Ramón Luis Yagüe, el doc
tor Miguel Otero, vicepresidente 
hospitalario del Sindicato de 
Médicos de Avila y miembro del 
Comité Ejecutivo Nacional de 
Confederación Estatal de Sindi
catos Médicos. En rueda de Pren
sa, en la que participaron tam
bién los doctores José Luis Her
nanz, secretario del Sindicato 
Médico de Avila: el doctor Fe
derico García Rosado, Tesorero 
del Sindicato: Ignacio Burgos, 
médico titular de Tornadizos e' 
Ignacio Moreta, representante 
de Médicos Jóvenes.

Ante la alternativa de si era 
primero la libranza, como los 
médicos subrayan o la flexibi
lidad, según las palabras del di
rector del INSALUD, Miguel Ote
ro señaló que se trataba de una 
libranza con flexibilidad en el 
horario de salida, dependiendo 
de la programación de activida
des por el jefe del servicio. "En 
todo momento —añadió— los 
médicos hemos querido dejar 
patente nuestra responsabilidad 
en el trabajo, que no se nos 
menosprecie el servicio como 
organización y que se acepte la 
figura del jefe de Servicio como 
seguidor o controlador de acti
vidades, en contra del deseo de 
que lo centralizara todo la direc
tora del Hospital Sanitario N.® 
Sra. de Sonsoles”.

El doctor Otero negó que los 
médicos se hubieran precipitado 
en el conflicto, como señaló el 
director provincial del INSALUD, 
ya que lo único que se había 
hecho era acudir a Madrid a por 
la información en lugar de es
perar a que llegaran las circu
lares y plantear el tema para que 
no quedara sin solución antes de 
fin de año. "El director del IN
SALUD —agregó— ha querido 
llevar hasta sus últimas conse
cuencias la' letra de la circular, 
interpretándola personalmente y 
complementándola con unos té
lex del secretario general del 
INSALUD que cercenaba la cir
cular o frenaba su puesta en 
marcha dilatándola lo más po
sible, como ha sucedido, porque 
estamos en noviembre y hemos 
permanecido prácticamente du
rante todo el año negociando”.

HISTORIA DEL CONFLICTO

Los médicos, que ya llevan 
tres días librando, explicaron a 
los medios de comunicación que 
el conflicto se planteó después 
de que en Abril se firmaran los 
acuerdos entre la Confederación 
de Sindicatos Médicos y el 
INSALUD, sobré mejoras salaria
les y sociales y libranza al día 
siguiente de las guardias, creán
dose una serie de comisiones. En 
la provincial el director del IN
SALUD dijo que se podía librar, 
pero con detrimento económico. 
El 20 de septiembre se firma en 
Madrid por la Comisión Central 
la libranza sin detrimento eco
nómico, siempre que se cubrie
ran los servicios, que en Avila ya 
habíamos aceptado. A pesar de 
ello, según los médicos, el di
rector provincial no quiso acep
tar las libranzas, planteándose 
en consecuencia el conflicto co
lectivo.

Cachivaches

X vueltas 
con el toro

Hay temas que son cícli
cos. Vamos que, después de 
haber quedado olvidados, rea
parecen de pronto, como el 
Guadiana. Un ejemplo lo te
nemos en el caso del toro de 
“La Romarina”, que desenca
denó una pequeña tormenta 
informativa en los últimos 
días del mes de julio y un mes 
más tarde quedaba práctica
mente olvidado. Solamente al 
pasar por la calle de San 
Segundo, frente a los jardi
nes, y ver vacío el lugar que 
ocupó, uno se acordaba de 
esa hermosa piedra desapa
recida del ornamento urbano. 
Y ahora, de repente, el tema 
vuelve y parece que con fuer
za.

Esta mañana, el director de 
este periódico (que es el su
yo) ha recibido una carta en
viada por Arturo Familiar, 
prestigioso abogado abulen
se, en la que manifiesta que 
está encargado por la familia 
Gayo, para reclamar judicial
mente la propiedad del toro 
celtibérico. Lo que se hará 
en breve plazo. "Por tanto 
—termina diciendo— las 
contiendas judiciales no han 
terminado"

La verdad es que me alegra 
saber que no se trata de un 
caso cerrado. Y no sólo por
que considere que en el an
terior contencioso, que dio 
como resultado dar la propie
dad a Domingo Cornejo, la 
justicia no tuvo en su poder 
todos los datos existentes pa
ra actuar en consecuencia 
(me parece muy importante la 
carta de Domingo Cornejo a 
Desiderio Gayo pidiéndole 
que su familia renunciase a 
sus derechos sobre la propie- 

,dad, porque tal documento 
pone en evidencia que efec
tivamente la familia Gayo tie
ne derechos), sino también 
porque, como abulense, me 
dolió que algo que debe ser 
parte del. patrimonio cultural 
de una provincia fuera reti
rado de Avila por razones 
puramente económicas.

El caso puede cómplicarse 
mucho. Si, como es previsi
ble, la subasta del toro se 
celebra antes de que termi
nen las contiendas judiciales 
(que dice Arturo Familiar), 
puede suceder que el toro 
tenga un nuevo propietario 
antes de que se produzca un 
nuevo fallo, que puede ser 
favorable a la familia Gayo. 
¿Qué ocurriría si se recono
cen los derechos de esta fa
milia a la propiedad (o parte 
de la propiedad) cuando una 
tercera persona haya pagado 
como mínimo tres millones 
de pesetas para poder llevar
se el toro de “La Romarina”?

JAVIER LUMBRERAS

OPEL CORSA
Desde 505.400 Ptas. F. F.

Innovaciones en marcha.
Véalos en:

HIDAUTO MOTOR SX.
Ctra. Av. Madrid Km. HO
(Frente a la Residencia Sanitaria de la S.S.)
Telóf. 22 77 OO - AVILA

AUTO HIDALGO S.L.
Avda. Emilio Romero, 65 
Teléf. 30 OO 82 - AREVALO.
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La Coordinadora abulense contra el paro se reunió con las autoridades. LUMBRERAS.

Se propone el cooperativismo como una solución

Las autoridades 
apoyarán a la 
contra el paro

abulenses 
Coordinadora

En una circular publicada ante la fiesta del domingo

El obispo llama a la colaboración con
la iglesia diocesana
El obispo de la Diócesis, Feli

pe Fernández García ha llamado 
a todos los abulenses a la cola
boración en el Día de la Iglesia 
Diocesana, mediante esta circu
lar que recogemos para conoci
miento de nuestros lectores:

“Queridos diocesanos: Desde 
hace algunos años se viene cele
brando en muchas diócesis es
pañolas, incluida la nuestra, un

Avila. Javier LUMBRERAS.
Organizada por la Coordina

dora Abulense contra el Paro, 
tuvo lugar ayer por la tarde en 
un salón de Cáritas Diocesana 
una reunión informativa entre 
miembros de la Coordinadora y 
autoridades abulenses, Con
cretamente se hallaban el pre
sidente de la Diputación Pro
vincial, Jesús Terciado: el alcal
de de Avila, Mario Galán; el di
rector provincial de Trabajo, 
Antonio Delgado; el jefe del 
I.N.E.M., José Martínez, y el- 
delegado territorial de Agricul
tura, José María de la Guía. 
Después de ser presentada la 
directiva de la Coordinadora a 
las autoridades, se inició la 
feunión coñ unas palabras de 
Fernando Carrasco, delegado 
episcopal de Cáritas, en las que 
puso de manifiesto la preocu
pación de esta organización por 
no poder ayudar a los parados 
sin subsidio de desempleo con 
una cantidad mínima mensual 
que les permita cubrir sus ne
cesidades. Cáritas no puede 
hacer otra cosa que solucionar 
problemas inmediatos a mu
chas de estas familias. Terminó 
diciendo que pretendían de las 
autoridades la aportación de 
ideas que contribuyeran a pa
liar los problemas específicos 
de los trabajadores en paro.

Posteriormente fueron inter
viniendo las autoridades pre
sentes, todas las cuales estu
vieron de acuerdo en que se 
trataba de un problema de difí
cil solución y en ofrecer a la 
Coordinadora cuanta colabo
ración estuviera en sus manos. 
Diputación y Ayuntamiento 
ofrecen, además, la contrata
ción temporal de obreros en 
paro, haciéndolo por un turno 
rotativo, de acuerdo con las 
listas proporcionadas por la 
propia Coordinadora. Refirién
dose a estas contrataciones

temporales, José Martínez 
aclaró que el obrero contrata
do cobra el cien por cien del 
salario establecido, puesto 
que, si bien Diputación o Ayun
tamiento solamente les pagan 
un determinado tanto por cien
to, el resto lo cobran a través 
del seguro de desempleo.

Antonio Delgado, después 
de manifestar que en Avila el 
número de parados supone el 
13,90 por ciento de la pobla
ción laboral, dijo que la crea
ción de empleo corresponde a 
la iniciativa privaday que tanto 
el Gobierno como la Junta de 
Castilla y León lo que hacen es in
centivar a las empresas que crean 
puestos de trabajo. Dijo que la 
creación de cooperativas entre 
los propios desempleados pue
de ser una solución, porque lo 
importante “no es darles el 
pez, sino enseñarles a pescar”. 
En este sentido, José María de 
la Guía dijo a los miembros de 
la Coordinadora que a ellos les 
corresponde tener las iniciati
vas y que la ayuda de la Admi
nistración es posterior. Conti
nuó afirmando que está de
mostrado que las cooperativas 
de trabajo asociado funcionan 
y que, si bien es cierto que 
pueden existir problemas, so
bre todo con los créditos, tam
bién lo es que para todos los 
problemas se pueden encon
trar soluciones, porque hay 
fórmulas para conseguir dine
ro cuyo destino sea la creación 
de puestos de trabajo. ■

Entre las ideas que fueron 
expuestas cabe destacár la de 
la creación de una cooperativa 
de servicios, que no precisa de 
una inversión grande, ya que 
en el aspecto de creación de 
cooperativas la Coordinadora 
encuentra los mayores proble
mas en la concesión de los 
créditos necesarios para la 
compra de locales.

“Día de 
Pero ha 
diversas 
aunque
teamientos.

la Iglesia Diocesana”, 
venido haciéndose en 
fechas y con diversos 
muy semejantes plan-

Gobernador y presidente de la 
Diputación asistirán a la 
apertura del curso de la IJNED

El presidente de la Diputación 
Provincial, Jesús Terciado ha 
viajado en la mañana de hoy a 
Valladolid, donde se entrevistó 
con el consejero de Cultura de la 
Junta de Castilla y León, Justino 
Burgos, para tratar el tema de la 
Fundación'‘Claudio Sánchez-Al- 
bornoz". Acompañaban al presi; 
dente el director de la Fundación 
citada, profesor Pérez-Prendes y 
secretario de la misma. Carmelo 
Luis López.

El Senador socialista por nues
tra provincia, Nicolás Alvarez Al
varez, visitó a primeras horas de 
la mañana de hoy al gobernador 
civil de la provincia, Pedro Tem
boury, que a continuación fue 
visitado por los alcaldes de Ga
llegos de Altamiros y Burgo- 
hondo.

Ambas autoridades asistirán 
esta larde a la apertura del curso 
de la uSED.

La Conferencia Episcopal Es
pañola, para mejor atender la fi
nalidad de dicha j ornada y con el 
fin de impulsar y potenciar su 
valor catequético ha acordado 
que se celebre en todas las dió
cesis españolas en el mismo día: 
el penúltimo domingo del año 
litúrgico y con un mismo lema. 
Este año será el próximo 18 de 
noviembre con el siguiente le
ma: “Ahora te toca a ti”.

Sin pretender desentrañar en 
unas líneas toda la riqueza teoló
gica y espiritual de tal jornada, 
salta ala vista su significado más 
importante; tomar conciencia de 
que somos miembros de esta 
familia de los hijos de Dios que 
es la Iglesia en medio del mun
do de la que tanto hemos reci
bido y colaborar cada uno de 
nosotros al bien de la misma

ño es fácil darnos cuenta de' 
cuánto hemos recibido cada uno 
de nosotros de nuestra Santa 
Madre la Iglesia: sin ánimo de ser 
exhaustivos, valgan como testi
monio tres textos muy antiguos 
pero que por sí mismos tienen 
todo el sabor fresco de la verdad 
recién conocida;

En el Pastor de Hermas, la 
Iglesia en persona sé dirige a los 
cristianos de Roma con estas pa
labras;

“Escuchadme, hijos míos. Soy 
yo la que os ha educado en toda 
simplicidad, inocencia y santi
dad, por la misericordia del Se
ñor; soy yo quien ha hecho des-

San Agustín lo repetía: “La 
Iglesia es para nosotros una ma
dre... Espiritualmente es de ella 
de quien hemos nacido”.

¿Y ahora?
Ahora te toca a ti, dice el lema 

de este año.
Sí. Ahora nos toca a nosotros 

colaborar en la marcha de la 
Iglesia: en transmitir la fe, en 
hacer vivas las celebraciones li
túrgicas, en tomar parte en sus 
movimientos y organismos apos
tólicos de diversa índole, en tes
timoniar la alegría del Evangelio 
por la justicia y el amor. Ahora 
nos toca a nosotros colaborar en 

' sus necesidades económicas 
que van en bien de tantos herma
nos en la fe y en bien de tantos 
necesitados como llaman conti
nuamente a sus puertas.

Queridos diocesanos: Bajo el 
símbolo de una campana, que 
tantos ecos evoca en el corazón 

• de todos nosotros, la Iglesia nos 
convoca a sentimos familia de 
los hijos de Dios, a tomar con
ciencia de lo que somos, de lo 
que a través de la Iglesia hemos 
recibido, a colaborar cada uno de 
nosotros en su marcha. Con el 
apóstol Pedro, os invito; "Que 
cada uno, con el don que ha 
recibido, se ponga al servicio de

lizar gota a gota la justicia sobre los demás, como buenos admi-
vosotros”.

San Cipriano podrá escribir: 
“Hemos nacido de su seno, he
mos sido alimentados con su lepara bien de todos los hombres.

Si no nos ponemos a pensar, che, animados por su Espíritu”.

nistradores de la múltiple gracia 
de Dios”.

Fraternalmente en Jesucristo, 
Felipe Fernández 

Obispo de Avila”.

Por la libertad de enseñanza 
Por el pacto escolar
Los padres de familia de Avila tenemos un 
compromiso el día 18, domingo, en Madrid

Acude a la manifestación convocada por 
la Confederación Católica de Padres 
(CONCAPA).

Salida de autobuses, el domingo a las 9,30 
horas, desde la plaza de Santa Ana.

Reserva de plazas en cualquiera de los 
centros privados de la capital y provincia.

Si quieres cooperar a la Campaña, deposita tu 
donativo en la cuenta corriente 0163249-8, Caja 
General de Ahorros y M. P. de Avila, Oficina 
Principal. , <8e®w«¡« ?!»i»’!raiii)f t?œW
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Reunida la Comisión, bajo la 
Presidencia del limo. Sr. dele
gado tenitorial de la Consejería 
de Educación y Cultura en fun
ciones, D, Julián Andrade Pla
za, con la asistencia entre otros 
miembros del Excmo. Sr. go
bernador civil de la provincia, 
D. Pedro Temboury Villarejo, 
limo. Sr. delegado territorial de 
la Consejería de Obras Públicas 
y Ordenación del Territorio, Don 
Esteban Riera de Caso y Doña 
Sonsoles González que se in
corpora por primera vez como 
representante del Excmo. Ayun
tamiento de Avila, se comenzó 
con la comparecencia del re
presentante de la sucursal ban
caria del Banco Exterior de 
España, situada en la C/ Gene
ralísimo, n.® 15, de Avila, ante el 
requerimiento para retirar el 
rótulo recientemente instala
do. La Comisión explicó el efec
to negativo que producen este 
tipo de imágenes comerciales 
en el conjunto de la ciudad, y 
cómo deben estudiarse con un 
diseño adecuado al edificio y 
entorno donde se ubican.

Con relación a la solicitud 
del alcalde del Ayuntamiento 
de Arévalo para la consolida
ción del Arco del Puente de 
Medina, esta Comisión instó al 
Ayuntamiento para la redacción 
de un proyecto urgente con el 
que se proceda cuanto antes a 
su recuperación.

Se volvieron a revisar los 
informes semanales sobre vo
laduras efectuadas en el solar 
de la Caja General de Ahorros y 
la repercusión en su entorno, 
especialmente en la Iglesia de 
San Pedro: preocupada la Co
misión por la lectura de estos 
informes, ha decidido solicitar 
una valoración de los movi
mientos encontrados a los equi
pos técnicos de la Junta de 
Castilla y León, además de ha
cer una visita para estudiar los 
efectos que se puedan produ
cir.

MADRIGAL Y ARENAS, 
CONJUNTOS HISTORICO
ARTISTICOS

Al recibir proyecto ya cons
truido de Mombeltrán, se deci-

Se reunió la Comisión del Patrimonio Histórico-Artístico

Ocasión para el Ayuntamiento 
de Avila de comprar el
Teatro Principal
Madrigal y Arenas, posibles conjuntos histórico-artísticos

El puente de Medina, en Arévalo. nuñez

dió elaborar un informe para 
estudiar los proyectos presen
tados en los últimos meses por 
este Ayuntamiento y que han 
sido construidos sin la aproba
ción previa de esta Comisión. 
El informe se remitirá a la Di
rección General de Patrimonio 
Cultural y al Ayuntamiento pa
ra detener este tipo de acciones.

Sobre el oficio presentado 
por el Exmo. Ayuntamiento de 
Avila en el que se comunica la 
devolución del aval bancario a 
la Productora Impala, solici
tado por esta Comisión para el 
rodaje de la película Flesh and 
Blood, la Comisión realizará 
una visita para comprobar la 
reparación de los daños obser
vados en la zona de la muralla, 
utilizada para los trabajos ci
nematográficos.

El vocal representante de los 
servicios técnicos informó so
bre la visita realizada a la cal
zada romana de Cuevas del 
Valle. En principio, el Ayunta
miento se ha comprometido a 
la redacción de un proyecto 
que planteará la recuperación 
definitiva de este importante 
elemento histórico a su paso 
por el casco urbano. Sobre un 
escrito del Ayuntamiento de 
Arévalo, solicitando la demoli
ción del edificio situado en la 
C/ Santa María, n.° 3, la Comi
sión decidió enviarlo a la Di
rección General de Patrimonio 
Cultural al no considerar opor
tuna su aprobación.* A esta Di
rección General se solicitó la 
agilización de los trámites para 
la declaración de Conjuntos 
Histórico-Artísticos de los ca

sos de Madrigal de las Altas 
Torres y Arenas de San Pedro, 
además de insistir en la obliga
ción que tiene el Ayuntamien
to de Pedro Bernardo para re
mitir todos los proyectos que 
realicen en su zona declarada.

RECUPERACION DEL TEATRO

PRINCIPAL

La Comisión decidió reque
rir nuevo aviso al Excmo. Ayun
tamiento de Avila para la para
lización de obras en el edificio 
sito en la C/ San Juan de la Cruz 
c/v a la C/ Sor María de San 
José, hasta que no tenga la 
aprobación de esta Comisión 
en la reforma de los puntos que 
se le requirió.

Se recordó al Excmo. Ayun
tamiento de Avila la posibili
dad que tiene para la recupera
ción del Teatro Principal, como 
Teatro Municipal a través de 
las subvenciones de la Direc
ción General de Arquitectura 
del M.O.P.U., con la importan
cia que supone para la vida 
cultural de la ciudad.

Respecto al problema de la 
enfermedad que padecen los 
negrillos de nuestra ciudad, se 
comentaron los estudios reali
zados por el Excmo. Ayunta
miento de Segovia y la Comu
nidad Autónoma de Madrid 
igualmente afectadas.

Con algunas modificaciones 
se aprobaron los siguientes pro
yectos: ejecución de viviendas 
en Madrigal de las Altas Torres; 
en la C/ Santo Domingo, n.° 23 
de Avila; reforma para cafetería 
en la Plaza del Salvador, de 
Arévalo (esta Comisión agrade
ció especialmente la buena dis
posición del equipo técnico, 
ante las modificaciones reque
ridas) y la instalación de rótu
los en la C/ Arévalo, en Avila.

Se recibieron informes del 
Servicio Provincial de Urbanis
mo sobre los edificios siguien
tes: C/ San Juan de la Cruz c/v a 
C/ Sor María de San José, de 
Avila; C/ Eulogio Florentino 
Sanz, de Arévalo: vivienda de la 
C/ Julio de la Calle, n.° 2, en 
Piedrahita y nave sita en C/ de 
los Leones, de Mombeltrán. La 
Comisión decidió no aprobar 
las tres plantas del proyecto de 
Piedrahita, por considerar que 
no se ajusta al estado de con
solidación del entorno cons
truido.

Para terminar, se recibió la 
notificación del limo. Sr. direc
tor general del Patrimonio Cul
tural, D. Enrique Baquedano 
Pérez, comunicando la sub
vención de un millón de pese
tas para organizar una exposi
ción monográfica que facilite 
la difusión y conocimiento de 
las acciones realizadas para la 
conservación de la riqueza cul
tural de nuestra provincia. La 
Comisión decidió realizar un 
programa de la exposición para 
llevaría a cabo a primeros del 
próximo año.

Escasa cosecha de frutas y judías
Lunes tranquilo en Barco de 
Avila

BARCO DE AVILA. RESFLO.

“El termómetro comercial”, 
apuntaba bajo cero a las 10 de 
la mañana, signo probable de 
poco calor en el desarrollo mer
cantil del mercado durante to
da la jornada. Animóse a partir 
de esta hora en que comenzaba 
con evidencia la normalidad, 
pero a base de una flojedad a 
tono con lo vulgar y a semejan
za de las características del 
mercado anterior.

Regular, nada más que regu
lar, la asistencia de gentes, que 
a pesar de una temperatura 
agradable, no se desplazó a la 
villa con la densidad de otras 
veces, ni Tampoco realizó sus 
compras con premura, sino con 
cierta comodidad y calma per
maneciendo entre nosotros 
hasta primera hora de una tar
de plomiza amenazante de 
lluvia, que por fortuna, no llegó 
a producirse.

Claro que este descenso de 
personal, se debe en parte a la 
recogida del rico tubérculo de 

la patata, que desde hace bas
tantes fechas se verifica o ex
trae con notorio interés, má
xime que la cosecha de este 
producto es bastante óptima y 
de excelente calidad. Algo com
pensa esto a la deficiencia, al 
menos en cantidad, de las ex
quisitas judías y las nutritivas 
frutas. Lo deficiente de estas 
últimas se aplica para la fabri
cación de sidra en las fábricas 
asturianas.

Lo que mucho demandaban 
las gentes en este lunes de 
mercado, eran las pequeñas 
participaciones de la lotería de 
Navidad, ya puestas a la venta y 
que se prodigaron, incluso, con 
ofrecimientos de la misma por 
cualquiera de las vías públicas, 
amén de las ya dispuestas en 
algunos establecimientos.

No faltaron, como de cos
tumbre, los puestos ambulan
tes de multitud de artículos, los 
que como es habitual y en el 
marco de las no muy nutridas 
gentes que acudieron, vendie
ron con notoria estimación. .

A causa de la nevada

Peligro en las carreteras de £1 Barraco
No se terminó de cosechar la uva

EL BARRACO, FAUSTINO DEL 
MONTE.

Nos parecía mentira, pero al 
amanecer descubrimos un alba 
blanca que cubría nuestras ca
lles y tejados, espesándose con 
la caída incesante de nieve hasta 
el atardecer. Los copos forma
ban una cortina medio triste y 
medio alegre; se nos antoja ale
gre porque esto no deja de ser un 
anuncio navideño, que nos hace 
pensar en cánticos de villanci
cos y dulzura de turrón.

Era martes y trece, y no será 
tan gafe esta coincidencia cuan
do se dice que “año de nieves, 
año de bienes”. A lo mejor los 
supersticiosos tienen que cam
biar el presagio temeroso del 
martes y del trece.

Los agricultores más rezaga
dos se han puesto negros con 
esta blanca nieve, que, por otra 
parte, otros han recibido con 
agrado y anhelo. Algunos viticul
tores se han visto sorprendidos 

por la nevada y no han podido 
concluir como esperaban sus 
vendimias. Y puestos a recoger 
los productos del campo, todos 
esperábamos unos días soleados 
que hicieran brotar los níscalos 
en nuestros pinares, porque, la 
verdad, por aquí sólo hemos vis
to minúsculas muestras que no 
hemos podido llevar a las brasas 
de nuestras cocinas. Habrá que 
esperar.

Estos inesperados fenómenos 
meteorológicos, hijos de la ma
dre naturaleza, siempre afectan 
con su influencia a los invaria
bles y sosegados quehaceres co
tidianos de nuestros pueblos; 
variando perceptiblemente los 
hábitos de quienes, por r¿izones 
de trabajo, han de ganarse el 
jornal a la intemperie, que en 
estos días más que ganarle se 
trastoca en la barra de los bares. 
Pero quienes de verdan han su
frido estas alteraciones bái"* sido 
los que, por unas u otra55 causas, 
se ven obligados a despia2arse a 

la capital ó a los pueblos cerca
nos, por unas carreteras que si en 
condiciones normales carecen 
de anchura, de señalización y de 
visibilidad adecuada en las in
numerables curvas, ofreciendo 
obvios peligros al tráfico rodado, 
con el temporal que acabamos 
de presenciar, estos problemas 
de circulación se agravan y mul
tiplican.

El Puerto de La Paramera, que 
nos comunica con Avila, estuvo 
intransitable casi toda la maña
na. Un camión de gran tonelaje, a 
causa del suelo resbaladizo, se 
salió de la carretera ocupando la 
calzada, quedando interrumpido 
el paso que, a causa de la nieve, 
ya era dificultoso.

Entre estos devaneos, no fal- 
Lun opiniones que dan su bien
venida a la copiosa nevada, que, 
mientras no dificulte las funcio
nes vitales, no deja de ser un 
bien para nuestros campos.

En fin, nunca nieva a gusto de 
todos.
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¿Sera una pila? ¿sera un sarcófago?

Un posible sarcófago se utiliza como pila

Diego Alvaro, zona arqueológica
Existen restos desde el Neolítico a la época visigoda

El día 20 inaugurará la central eléctrica de 
Langa 

Demetrio Madrid visitará
Arévalo y Barco de Avila

DIEGO ALVARO —Florenti
no Hernández.

En el corral de los herederos 
de Rosa Lorenzo se encuentra 
lo que en la actualidad se co
noce como “la pila”, pero que 
por sus características y origen 
corresponde seguramente a un 
sarcófago antiguo.

El hallazgo de esta gran mole 
de granito fue hecho en el año 
1915. cuando el agricultor y 
herrador Germán Lorenzo, que 
alternaba ambas prófesiones, 
se hallaba de labranza e ines
peradamente enganchó una 
enorme piedra de granito de 
gran peso, a más de dos kiló
metros de distancia de Diego 
Alvaro, en un paraje denomi
nado Torre Narros.

Extrañado el señor Germán 
de tal hallazgo, recurrió al pue
blo con el propósito de conse
guir ayuda de sus amistades y 
familiares para recuperar tan 
pesado objeto granítico, ha
biendo de hacer uso de una 
narria arrastrada por bueyes.

Este posible sarcófago de 
granito tiene en un extremo la 
forma de cabecera y su existen

cia por estos contornos no tie
ne nada de extraño pues, según 
nuestros mayores ya desapare
cidos, ellos habían oído decir, 
también a sus mayores, que en 
tiempos pasados hubo luchas 
sangrientas a cuchillo y existía 
la horca. De ello tenemos cons
tancia puesto que a unos dos
cientos metros del pueblo, ca
mino de Martínez, se encuen
tra lo que todavía hoy se de
nomina el “alto de la horca” 
encontrándose también por los 
contornos “La peña del bardal” 
(neolítico), “El Castillo” (visi
gótico), “La lancha del trigo” 
(visigótico) y “El Chorrillo” (tar- 
dorromano).

' En “La peña del bardal” se 
halló abundante cerámica y en 
“Los Corralillos” del Castillo, 
de origen visigótico, pizarras 
escritas. En “La lancha del tri
go”, del Berrocal, se encontró 
cerámica más ordinaria y po
cas pizarras pero de una cali
grafía más esmerada.

“El Chorrilo”, poblado tardo- 
rromano, tenía abundancia de 
cerámica sigillata y una ex
traordinaria cantidad de mone
das del Bajo Imperio. También 

podemos citar la famosa “Boca 
de la Calera”, cueva natural de 
cuyo interior se han recogido 
huesos humanos mediante 
una excavación lenta y aven
turada.

Por todo lo dicho y por otros 
detalles que así lo acreditan, es 
fácil peñsar que, la denomina
da “pila”, sea un sarcófago de 
tiempos remotos. Ya en el año 
1948 fueron hallados por un 
obrero en El Castillo, un hacha 
de bronce y varias puntas de 
flecha.

Así pues, la antigua Valencia 
de la Sierra, según nos indica
ron nuestros mayores en trans
misión oral desde tiempos re
motos como el nombre del ac
tual Diego Alvaro, posee una ri
queza arqueológica verdadera
mente importante en sus con
tornos que quizá no haya sido 
lo suficientemente estudiada 
por los especialistas en la ma
teria. Los restos encontrados 
seguramente sean sólo un indi
cio de lo que el subsuelo de 
esta zona encierra y de los que 
el posible sarcófago, utilizado 
como pila da una interesante 
muestra.

Tras el acto inaugural de la 
nueva subestación eléctrica de 
Langa, al que asistirán el presi
dente de la Junta de Castilla y 
León, Demetrio Madrid, direc
tor general de Fenosa, goberna-, 
dor civil de la provincia, presi
dente de la Diputación, alcalde 
de Arévalo y representantes 
municipales de Langa, las au
toridades citadas se traslada
rán a Arévalo, donde comerán.

A las cinco de la tarde, el 
presidente de la Junta empren
derá viaje a Barco de Avila para 
mantener una reunión con la 
Corporación Municipal.

Finalizada su estancia en 
tierras abulenses, Demetrio 
Madrid viajará hasta la locali

El IRYDA cederá una perforación

El Valle del Corneja tendrá
más agua
Una mancomunidad 
así beneficiada

En la Diputación Provincial el 
presidente de la misma Jesús 
Terciado mantuvo una reunión 
con los Ayuntamientos del Valle 
del Corneja; Sta. María del Berro
cal, Villar de Corneja, El Mirón y 
Malpartida de Corneja. A dicha 
reunión asistieron también el in
geniero jefe del IRYDA y el inge
niero de dicho organismo señor 
Bengoechea, así como el técnico 
de Planes Provinciales de la Di- 
oufación.

El objeto de la reunión era el 
estudio de un posible acuerdo 
para la cesión de una perfora
ción construida por el IRYDA en 
el término de Villar de Corneja, 
perforación que da un aforo de 
32 litros por segundo, a la Dipu
tación Provincial; poniéndola en 
explotación la Corporación Pro
vincial con la ayuda económica 
del IRYDA. y dentro de Planes 
Provinciales, siendo cedida pos
teriormente a una Mancomuni

dad de Cantaracillo, en los lí
mites de Avila y Salamanca, 
donde entablará un coloquio 
con niños de varios pueblos de, 
la zona, para a continuación 
emprender viaje de regreso a 
Valladolid.

La nueva subestación de 
Langa que inaugurará el presi
dente de nuestra comunidad, 
ha supuesto una inversión de 
más de cuatrocientos millones 
de pesetas en su totalidad apor
tados por Unión Eléctrica-Fe- 
nosa, SA., siendo ésta la se
gunda línea de nuestra pro
vincia con una potencia de 132 
kv. que se transforma en 45 kv. 
al llegar a las subestaciones de 
Fontiveros, Madrigal y Arévalo.

de pueblos se verá 

dad de Municipios constitpída 
para este servicio por los Ayunta
mientos presentes en la reunión, 
es decir, Sta. María del Berrocal, 
Villar de Corneja, El Mirón y Mal
partida de Corneja, más Hoyo
rredondo y los anejos de todos 
ellos.

Con esta obra, según palabras 
del presidente de la Diputación 
Jesús Terciado, se aseguraría el 
abastecimiento de agua a unos 
3.000 habitantes, con un mejor 
aprovechamiento de los recur
sos públicos, al crearse una Man
comunidad para ese servicio.

Finalizó la reunión con el 
acuerdo de que las Corporacio
nes Locales estudiarán este asun
to en sus respectivos Plenos, en
viándose la correspondiente cer
tificación a la Diputación Pro
vincial, que en un próximo Pleno 
tratará el posible acuerdo con el 
IRYDA y Ayuntamientos.

MADRIGAL DE LAS ALTAS TORRES 
Teléfonos 5y 79 (AVILA)

C. Hoyos 
Fitto 

Especialista en 
Urología

Ha trasladado su consulta a 
Avda. José Antonio, 8 - 1." 

Consulta de 4 a 7 
Lunes, miércoles y viernes. 
Teléf.;2251 69 c.S.Núm.9

Doroteo Jiménez 
Jiménez

MEDICO DENTISTA
RAYOS X

Reyes Católicos 29 - l.° 
Teléfono 21 12 08 - AVILA

C.M. húm. 7

LAS CANCELAS
BODAS - BANQUETES, 

CONVENCIONES, GRUPOS, BAUTIZOS

C/ Cruz Vieja, 7 Teléfono 21-22-49. AVILA

0
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Las campanas ya no suenan 
en Burgohondo

Durante muchos años, tan
tos que sólo el testimonio de 
viejos cronicones recuerda su 
nacimiento, las campanas de 
mi pueblo han sido el fiel re- 
tflejo de la vida del lugar, su 
•alegre, su triste, su lento o rá
pido sonar marcaban el ritmo 
del corazón de los lugareños. Ha 
alegrado nuestra cara y com: 
puesto nuestro traje mientras 
las campanas tocaban a víspe
ras aproximando nuestras fies
tas, y bajo su sonar nuestra 
imaginación volaba como sus 
ondas ante la esperanza de los 
.alegres días venideros; hemos 
corrido con el cubo en la mano 
cuando tocaban a arrebato, esa 
especie de toque de generala, 
que nos impulsa a movemos 
ante la llamada urgente de al
guien que nos necesita, algún 
vecino que veía cómo su casa o 
su pajar era pasto de las llamas: 
o hemos salido a la puerta de 
nuestras casas y recordando 
aquel título famoso, pregunta
mos “¿por quién doblan las 
campanas”?, y con ese monó- 
tomo tañido ha subido también 
al cielo nuestra muda oracióny 
el recuerdo de la vida y proble
mas del amigo o simplemente 
conocido.

Alegrías, penas, esperanzas, 
accidentes, todo era, si no pre
sidido, sí acompañado, o me
jor, reunido en el tiempo, por 
las campanas de Burgohondo.

Por eso ahora que no tocan, 
mi pueblo está triste, mi pueblo 
está mudo, sus gentes van ha
cia el lugar donde se dice la 
misa, unos como en desorden, 
otros vuelven, aquéllos pre
guntan; parece como si esa 
columna dé seres que acuden 
por el mimetismo de la campa
na se haya roto, y ahora es una 
fila de hormigas que encontró 
un obstáculo y trata de encon
trar su camino.

Suscríbase a:

EL DIARIO DE AVILA

CONSEJOS 
AL 

CONDUCTOR

SI DURANTE LA NOCHE 
DETENERNOS?

Procurar tener a mano, debajo del asiento, un triángulo 
reflectante plegable, pues si se lleva en la maleta del coche se 
perderá tiempo mientras se busca.

Hacer lo posible por apartar el coche al margen de la 
, carretera, para repararlo o para esperar la llegada de auxilio.

De cualquier manera, proceder para protegerse, mientras se 
va a colocarlo en el suelo, 30 ó 40 metros detrás del coche.

AUTO-ESCUELA
COLLADO

AVENIDA 18 DE JULID 20 - TLF 22 20 08 AVILA

No sirve el reloj, no vale 
saber que la celebración es a 
las ocho o a las diez, la cele
bración, para ser de verdad, 
para ser rememoración, es pre
ciso que sea cuando "toquen el 
tercero”; cuando la campana 
nos llame, cuando la campana 
nos dirija, cuando la campana 
nos congregue.

Pero ya no suenan, la TORRE 
DE LA IGLESIA, su sostén, está 
enferma, primero fue una leve 
grieta, tal vez producida por un 
rayo, o fue el viento y la lluvia: 
quizás la vejez, seguramente 
ésto ayudado por todo aquéllo; 
más tarde, la piedra del arco 
que quiso desprenderse y aho
ra es toda la torre la que cone el 
riesgo de venirse abajo y con 
ella Ias campanas. Por eso, y 
para evitar desgracias, ha dicho 
.el Sr. cura que no se puede 
decir la misa en la iglesia, que 
no podemos seguir reuniéndo
nos allí, y nos ha llevado a otro 
sitio, que no es nuestro sitio, y 
donde es más difícil encon
trarse y concentrarse, y el señor 
cura tiene que^ hacer más es
fuerzo para que mantengamos 
la atención, porque ni nos lla
mó la campana, ni es un sitio de 
oración comiunitaria y recogi
miento,

Y la verdad es que aquí pen
samos muchos que lo necesita
mos, que precisamos oír el gol
peteo del corazón de nuestro 
burgo, que necesitamos que 
suenen nuestras campanas, 
porque ellas nos llevan a esa 
iglesia que hoy amenaza caerse 
y que necesitamos como lugar 
de runión y celebración para 
sentir que vivimos, que ama
mos y que no estaremos solos 
cuando muramos en nuestro 
pueblo.

Pedro Delgado Martín

NOS VEMOS OBLIGADOS A

Al aire de El Tiemblo, un nuevo redoble de campanas, MAYORAL

Será bendecido por el abad de Silos

Nuevo campanario para el 
convento benedictino de 
£1 Tiemblo

A las cinco y media de la tarde 
de hoy, tendrá lugar en El Tiem
blo la ceremonia de bendición 
del campanario recientemente 
construido en el monasterio de 
madres benedictinas de la San
tísima Trinidad,

Los actos religiosos a celebrar 
con tal motivo serán presididos 
por el abad del monasterio bene
dictino de Santo Domingo de 
Silos y darán comienzo con las 
vísperas solemnes en el trans- 

'curso de las cuales se cantará 
música gregoriana.

Una vez efectuada la bendi
ción del campanario y de sus 
cuatro nuevas campanas, deno
minadas con los. nombres de 
Santísima Trinidad —bajo cuya 
advocación está el monasterio 

José Luis Ramos Guerreira 
TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA 

Consulta previa petición de hora.
Av, José Antonio, 8. T.® Dcha.

Teléfono: 22 42 61 Avila
C.M. n.® 21

Se vende piso en Salou (Tarragona) 
AMUEBLADO

100 m2. Dos cuartos de baño, cocina, cuatro dormitorios, 
salón comedor, amplia terraza. A 300 m. de la playa, 
interesados llamar al teléfono: 300049, 301259.

José García-Moreno
OFTALMOLOGO

CONSULTA DIARIA, EXCEPTO SABADOS
Circuito de San Pedro, número 4 (Junto al Grande) 

Teléfono: 21 19 82 C.M. n.° 12

citado—, Benita —en honor al 
fundador de la orden, San Be
nito—, María —en recuerdo de 
la Virgen— y Teresa-Antonia 
—en homenaje a la patrona de la 
Diócesis de Avila y aljpatrón de 
El Tiemblo—, será oficiada una 
misa concelebrada por monjes 
benedictinos de los monasterios 
de El Paular, Monserrat y Valle 
de los Caídos, y sacerdotes de 
Avila, Cebreros y El Tiemblo.

El monasterio de la Santísima 
Trinidad fue fundado en el año 
1925, desde cuando permanecen 
las monjas que componen la 
comunidad religiosa en el mis
mo, ubicado en la caUe Genera- 
lísimo, con la sola excepción de 
los años de la guerra civil en que 
hubieron de abandonarlo.

EL ROLLO

Matanzas
También es mala suerte, que 

cuando comienza en nuestra 
provincia la época del ritual 
matancero, se haya detectado 
un foco de peste porcina en 
Barco de Avila, lo que sin duda 
es una cerdada para aquellos 
propietarios que teniendo co
chinos a punto de churrasco, 
no puedan hacer de ellos una 
despensa de inmejorables em
butidos curados al hielo de la 
Sierra de Gredos.

Es de suponer la preocupa
ción de los propietarios de cer
dos en la zona de Barco que se 
considera afectada aunque sus 
animales se encuentren bien 
de salud y de kilos, porque en 
estos casos las medidas que se 
han de adoptar de vigilancia y 
seguimiento de la epidemia 
son un engorro y evidentemen
te es necesario darle yesca .al 
cochino antes de que sufra el 
contagio de marras. Y luego a 
poner velas al Cristo del Caño 
para que la peste desaparezca 
lo antes posible y no se propa
gue, ya que no existen medios 
de laboratorio para enadicar 
semejante amenaza.

Ahora con Ias medidas que en 
su día dictó la Junta de Castilla 
y León sobre las matanzas, pre
cisamente para garantizar el 
control sanitario sobre tanta 
chacinería, los pueblos que 
tengan matadero deberán sa
crificar sus sonrosados anima
les en aquéllos, mientras que 
los que carezcan de tal servicio 
podrán hacerlo en sus casas. 
Pues qué quieren que les diga, 
la matanza oficial es lógica 
pero muy poco romántica, por
que las matanzas caseras tie
nen de siempre un encanto que 
raya en el romanticismo, como 
ritual íntimo y familiar que 
convierte en fiesta lo que en 
los mataderos es simplemente 
un mero trámite sin interés, 
mediante el cual el cerdo entra 
por una puerta por sus propias 
patas y sale por otra conve
nientemente empaquetado en 
forma dé chorizos, jamones, to 
rreznos y chicharrones.

Por eso creo que los pueblos 
sin matadero están de suerte a 
la hora matancera. No pierden 
el carácter privado de sus artes 
chacineras, al tiempo que el 
control sanitario se mantiene 
íntegro mediante el examen mi
crográfico realizado por la ins
pección veterinaria. Pero eí se
creto del pimentón de mezclar 
sabiamente la sangre con la 
cebolla y el arroz, de aunar 
magro y grasa, de curar los 
jamones, es sabrosa ciencia 
que se siente estimulada en la 
intimidad familiar, aunque a la 
hora de la matanza todos sus 
distintos protagonistas, menos 
el cerdo respectivo, son sabios 
en la materia y guardan siem
pre algún secreto que diferen
cia su embutido exquisito del 
embutido no menos exquisito 
del vecino.

Imagino si cuando niño la 
matanza familiar fuera efec
tuada lejos del hogar y no ten
go la menor duda de que un 
servidor pasaría el tiempo ju
gando por la calle en vez de 
picar ilusionado la cebolla o 
dar a la manivela para embutir 
el chorizo. Era un juego, una 
fiesta, que los tiempos moder
nos van erradicando ientamen- 
te. Una pena necesaria.

JUAN RUIZ-AYUCAR
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Defensa de la califícación de los 
hostales en la nueva Reglamentación 
Hotelera

Castilla y Leon 
Ayuntamientos vecinos leoneses 
se agrupan para crear una 
Residencia de Ancianos

La nueva reglamentación ho
telera fue el centro de atención 
de la reunión que mantuvieron 
ayer el director general de Tu
rismo, Alejandro Gómez, Mar
co, y una representación de la 
Federación Regional de Hoste
lería de Castilla y León encabe
zada pOr Luis Carcedo, a quien 
acompañaron miembros de to
das las asociaciones de hoste
lería de la región.

Todos los asistentes se mos
traron de acuerdo en el mante
nimiento de la clasificación de 
Hostal dentro de la nueva re
glamentación, ya que su conti
nuidad como tal se cuestiona
ba. A tal efecto, la Consejeríade 
Transportes, Turismo y Comer
cio va a defender esta tesis por 
la importancia que los hostales 
tienen dentro del ámbito turís
tico de la región.

No obstante, esta postura de 
la Junta se va a mantener en la

400 inscripciones para el Concurso de 
anteproyectos del Palacio de 
Congresos y Exposiciones

Más de cuatrocientas solici
tudes para participar en el con
curso de anteproyectos de cons
trucción del Palacio de Con
gresos y Exposiciones de Casti
lla y León se han recibido hasta 
el momento en el Registro ge
neral del Ayuntamiento de Sa
lamanca, localidad en la que 
será emplazado.

Pese a que el plazo de ins
cripción se cerró el día 10 de 
este mes, aún se siguen reci
biendo solicitudes, enviadas 
por correo desde todo el país, 
loque da idea de la acogida que 
tiene este proyecto. A partir de 
ahora se abre un plazo de un 
mes para la admisión definitiva 
de las inscripciones y para que 
los concursantes retiren del 
Ayuntamiento salmantino la 
documentación necesaria para 
la elaboración de los antepro
yectos. Posteriormente, y en

Médicos de 
Palencia participan 
en sesiones sobre 
modernas técnicas 
terapéuticas

PALENCIA. (Efe).—Las más 
modernas técnicas terapéuticas 
han sido dadas a conocer a los 
médicos de Palencia durante las 
sesiones científicas que se han 
inaugurado en esta capital.

Las sesiones se celebran en la 
Escuela Universitaria de Ayu
dantes Técnicos Sanitarios del 
Hospital Provincial “San Telmo”. 

JOSE MANUEL HERNANDEZ 
Especialista en 

APARATO DIGESTIVO 
ENFERMEDADES DEL HIGADO 

ENDOSCOPIA
Consultorio; Vara de Rey, 3-3.° (Junto a la Plaza) 

Previa petición de hora: Teléfono 21 27 78.
C.M. Núm. 39

reunión que mañana miércoles 
se celebre en Madrid, con asis
tencia de representantes de to
das las Comunidades Autóno
mas, y en la cual se pretende 
llegar a un acuerdo sobre la 
nueva reglamentación hotele
ra. Por parte de la Junta, y en 
representación de la Conseje
ría de Transportes, Turismo y 
Comercio, asistirá Alejandro 
Gómez Marco, director general 
de Turismo.

Otras cuestiones abordadas 
ayer, al margen de la reglamen
tación hotelera, fue la exposi
ción del resultado de la parti
cipación de la Junta en la “Bol
sa española de Turismo” y en 
"Expocaza-84”, así como el es
tado actual de las acciones 
emprendidas para la creación 
del Patronato Regional de Tu
rismo y del Consejo Regional, 
órgano éste con carácter con

cuatro meses, deberán presen
tarse los anteproyectos y antes 
de transcurrido un mes —a 
partir del anterior— resolverá 
el jurado concediendo los pre
mios establecidos en las bases 
del concurso, que son de 7 
millones 500.000 pesetas para 
el primero; 5.500.000 para el 
segundo, 3.750.000 para el ter^ 
cero y cinco accésits de 300.000 
ptas. cada uno.

Una vez fallado el concurso, 
el equipo ganador redactará el 
proyecto definitivo para la 
construcción del Palacio, y se 
adjudicará la obra mediante el 
oportuno concurso para que 
esté finalizada en el plazo de 
tiempo más brève posible, que 
podría ser finales del año 86 o 
principios del 87.

El que será Palacio de Con
gresos y Exposiciones de Cas
tilla y León tiene su origen en

En las Cortes castellano-leonesas
La Comisión de Agricultura 
estudió la asunción de 
competencias sobre 
conservación de la naturaleza

FUENSALDAÑA (Valladolid), 
¡Efe).—La Comisión de Agricul
tura, Ganadería y Montes de las 
Cortes de Castilla y León analizó 
el proceso de asunción de com
petencias en materia de conser
vación de la naturaleza.

Aspectos relacionados con las 
transferencias de crédito reali

sultivo y cuya constitución se 
realizará antes de final de año. 
El Consejo Regional contará 
con la representación de todos 
los sectores con intereses en el 
ámbito turístico, como agen
cias de viajes, consumidores, 
hostelería, etc. y en su primera 
sesión determinará los objeti
vos de promoción turística pa
ra el próximo año.

Por su parte, la Federación 
Regional de Hostelería expuso 
al titular del departamento de Turis
mo de la Junta algunos de los 
problemas que aquejan al sec
tor, como es un caso que entra 
en el campo de gastronomía y 
que se refiere a la convenien
cia o no de mántener en el 
lechazo una piel que lo recu
bre, denominada “tela piplóni- 
ca” y que es uno de los elemen
tos que otorgan un sabór ca
racterístico a este plato.

un convenio suscrito por la Jun
ta con diversas instituciones 
sa'imantinas. Estará emplazado 
en una zona del Barrio Antiguo 
de la capital charra, en un solar 
de aproximadamente 5.300 me
tros cuadrados en el que tiem
po atrás estuvo situado el que 
fuera Colegio Mayor de Cuen
ca, destruido eri el transcurso 
de la Guerra de la Indepen
dencia.

En cuanto al Palacio en sí, 
contará con una sala de con
ciertos-auditorio con capaci
dad para 1.000 plazas, una sala 
menor de 400, ocho salas para 
reuniones y seminarios, y una 
última para exposiciones, cuya 
superficie rondará los 1400 me
tros cuadrados. Tendrá también 
auditorio al aire libre, cameri
nos, salas de prerfta e informa
ción, oficinas y otras instala
ciones necesarias.

zadas por el Estado a la Comuni
dad autónoma en concepto de 
Servicios asumidos por la Direc
ción General de Caza, Pesca, 
Montes y Conservación de la 
Naturaleza, anteriormente ges
tionados por el Estado a través 
del leona, centraron las inter
venciones de los miembros de la 
Comisión.

Dr. J. M.® 
Garzón

GINECÓLOGO
C/ Alfonso el Sabio, 7 

Teléfono: 22 23 44
C.M. n.° 29

VEGUELLINA DE ORBIGO 
(León), (Efe).—Ayuntamientos 
vecinos de la zona de Veguellina 
de Orbigo decidieron agruparse y 
constituir un Patronato para la 
creación de una Residencia de 
Ancianos en aquella localidad 
leonesa.

La decisión ha sido tomada en 
una reunión de los ocho alcaldes 
pertenecientes al partido de Ve
guellina de Orbigo y los presi
dentes de Juntas Vecinales de 
los pueblos colindantes

Pregunta al Gobierno sobre 
guardias médicas en Medina de 
Ríoseco

FUENSALDAÑA (Valladolid), 
(Efe).—El procurador del Grupo 
Popular José Luis Sáinz ha pre
sentado ante la Mesa de las 
Cortes de Castilla y León una 
pregunta al Gobierno autónomo 
sobre los deficientes medios pa
ra la realización de guardias mé
dicas en el Ambulatorio de Me
dina de Ríoseco.

Las guardias en el Ambulato
rio de Medina de Rioseco son 
realizadas por siete médicos, dos 
de esta localidad vallisoletana y 
los titulares de Moral de la Reina, 
Montealegre, Valdenabro, Pala
zuelo y Berrueces, con un hora
rio de 48 horas ininterrumpidas, 
desde las 10 horas del sábado a 
las 10 del lunes.

El procurador expone en su

Abierto el plazo para el sorteo 
de permisos de pesca de trucha 
en Palencia

PALENCIA, (Efe).—El plazo pa-. 
ra la presentación de solicitudes 
para la concesión de permisos de 
pesca de truchas en los cotos de 
la provincia de Palencia ha que
dado abierto el día 14, ha infor
mado la Jefatura Provincial pa
lentina de Montes.

Las solicitudes para la cam

MANSO MOTOR, S. A.
Ctra. de Valladolid, Km. 1,300
Teléfonos (918) 22-18-62 / 30

AVILA

La decisión de crear la Resi
dencia de Ancianos ha sido pre
cipitada por el legado de Fran
cisco Alonso Fernández, que fa
lleció el pasado mes de octubre 
en Astorga.

Alonso Fernández legó al Ayun
tamiento de Veguellina de Orbi
go una finca con la única condi
ción de que en ella se construya 
una Residencia de Ancianos que 
cubra las necesidades de la co
marca.

pregunta la inexistencia de des
canso entre el fin de la guardia y 
la incorporación al puesto de 
trabajo de los facultativos, así 
como la realización de aquel 
servicio en un despacho y una 
sala de estar, “empleando para el 
descanso los dormitorios desti
nados a observación de* los en
fermos graves sin dotación ni 
servicios higiénicos”.

Sáinz pregunta al Ejecutivo 
regional si tiene conocimiento 
de la falta de condiciones higié
nicas del espacio habilitado para 
las guardias, de la carencia de 
infraestructura, personal y dota
ciones médico-quirúrgicas y de 
las deficiencias existentes a la 
hora de prestar el indispensable 
servicio asistencial. 

paña de 1985 deberán enviarse a 
la citada Jefatura antes del 3 del 
próximo mes de diciembre en 
que se cerrará el plazo de pre
sentación.

El sorteo público para la adju
dicación de cotos a los pescado
res se celebrará el 11 del próximo 
mes.
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Análisis deportivo

Alvaro López, el carnicero español que 
triunfa en el fútbol suizo
Un emigrante de 30 años que lleva la mitad de
su vida fuera de España
“En Suiza se vive muy bien jugando 
al fútbol”
• “El Real Madrid y el Atlético de Madrid 
hablan menos de dinero que el Barcelona y 
juegan más al fútbol”
• “Me admiró la selección española del 
Europeo”

Alvaro López es un emigrante 
español que juega en el equipo 
suizo del Sion, reciente rival del 
Atlético de Madrid en la copa de 
la U.E.F.A.

Alvaro López lleva quince años 
residiendo en Suiza, tiene treinta, 
y once años en el equipo del 
Sion: Su puesto es de medio- 
campista y afirma que en Suiza 
“hay bastantes españoles que 
jugamos al fútbol en divisiones 
superiores como semiprofesio
nales? '
“EN SUIZA SE VIVE MUY BIEN”

Alvaro López, que por las ma
ñanas trabaja de encargado en 
una carnicería, afirma que en 
Suiza se vive muy bien. “Los que 
vienen por España hablando de 
discriminaciones raciales y de 
trato distinto a los extranjeros 
que allí residimos es porque no 
se adaptan a la situación del 
país, pero no tengo más que pa
labras de elogio para Sion y para 
todo el país”.

A pesar de que la mayoría de 
los jugadores en Suiza son semi
profesionales y tienen otras ocu
paciones, López afirma: “Se pue
de vivir del fútbol. Algunos ju
gadores de equipos como el Ser- 
vette y el Grassophers cobran 
alrededor de uri millón de pese
tas al mes, más las primas que 
pueden sobrepasar las cien mil 
pesetas por partido. En equipos

Federación Española de Caza

Nueva Junta Directiva
Concluido el proceso electo

ral y en cumplimiento del Real 
Decreto 643/1984 de Estructuras 
Deportivas Españolas y posterio
res normativas del Consejo Su
perior de Deportes, la Federación 
Española de Caza dio a conocer 
su nueva Junta Directiva.

PRESIDENTE: Lesmes Peña 
Hurtado.

VICEPRESIDENTES. Moisés 
Boada Espinosa (Organización 
interna y asuntos varios).

Manuel del Olmo González 
(Coordinación actividades de 
competición).

Francisco Ordeig Terricabras 
(Organización Territorial).

TESORERO: Angel Miguel Re
vuelta Martínez.

VOCALES: Mario Sáenz de Bu- 
'ruaga. José M.’ Arran? González. 
Angel Durantez Rom^o. Andrés 
Gutiérrez Lara. José Ramón Ma
dinaveitia Bengoa. Julio Cardero 
Portugal. Juan Rodríguez Bernal. 
Enrique Péralta Gordún. Jesús 
M.® Arizala Pueyo. Eduardo Mo
reno Martínez. Antonio Darder 
García.

COMISION PERMANENTE: 
Lesmes Peña Hurtado, Moisés 
Boada Espinosa, Mario Sáenz de 

como el Sion el sueldo mensual 
suele rondar sobre las doscien
tas cincuenta mil pesetas. Sí se 
puede vivir del fútbol. El proble
ma viene después y es por eso 
por lo que bastantes jugadores 
tienen otra ocupación”.

Sobre la consideración de la 
profesión del futbolista en Suiza 
Alvaro López dice: “Evidente
mente no es igual que en Italia o 
España donde los jugadores de 
fútbol están bastante considera
dos. pero de todos modos se nos 
trata bien”.
“NO SE ENTIENDE AL 
BARCELONA”

Este jugador español afincado 
en Suiza dice que entre los miem
bros de su equipo “no se entien
den las cosas que pasan en el 
Barcelona, ni el dinero que mue
ve, ni nada. El Real y el Atlético 
de Madrid hablan menos de di
nero y juegan más al fútbol. Y eso 
lo digo aún cuando desde pe
queño soy un seguidor del Bar
celona”.

“En el pasado europeo de fút
bol me admiró la selección es
pañola. Allí recibimos pocas no
ticias del deporte en España y 
cuando vimos a la selección con 
ese juego quedamos gratamente 
sorprendidos. Creo también que 
era el equipo con mejor prepara
ción física de todo el Campeo
nato”. .

Buruaga y Julio Cardero Portugal.

COMISIONES

CAZA MENOR CON PERRO: 
Vocal-presidente, José M.® Arranz 
González. Víctor Alonso Varona.

PERROS DE MUESTRA: Vocal- 
presidente: José Ramón Madina
veitia Bengoa, José M.’ Ruiz de 
Larrinaga, Eduardo Medinaveitia 
y Heriberto Abasolo.

RECORRIDOS DE CAZA: Vocal- 
presidente, Francisco Ordeig Te
rricabras. Manuel Andrade Cris
tóbal, Jesús M.® Aguirre Martínez 
y José Bartual Gómez.

PALOMAS A BRAZO: Vocal pre
sidente, Antonio Darder García. 
Martín Galán Orcajo, Amadeo 
Quilis Alagarda, José Capella 
Marti, Carlos Brotons Forner.

CAZA MAYOR: Angel Durantez 
Romero y Representantes de la 
Federación Española de Caza en 
las Reservas Nacionales de Caza.

PAJAROS SILVESTRES: Vocal- 
presidente, Andrés Gutiérrez Lara. 
Ramón Sicart Vives, Vicente Pé
rez Taberner y Valeriano García 
Moreno.

COMISION ECONOMICA: Pre

MARCADOR
3.° Regional Preferente 

Grupo "IX”
RESULTADOS

El Castillo, 1; El Barraco, 1
Villamanta, 2: Pedro Bernardo, 1
Casarrubios, 2; Hoyo de Penares, 0
El Arenal, 4; At, Escalona, ó
Navaluenga, C,F„ 2; La Carretilla, 0
Robledo, 3: Ramacastañas, 1

Sobre los futbolistas extranje
ros en España López opina que 
en España hay- muchos jóve
nes que pueden salir de la cante
ra “ahí están el Bilbao y la Real 
Sociedad. Hay muchos extranje
ros que quitan el puesto a los 
españoles y como tienen que 
jugar porque no les puedes me
ter en el banquillo empiezan los 
problemas”.
SUIZA NO SE CLASIFICARA

CLASI FICACION

¿1 G, E. P. F. C. Ptos.

Fuentebella............. 8 7 1 0 27 14 15*7
Robledo de Chavela 9. 6 0 3 22 9 124-2
Barco de Avila........ 7 5 1 1 16 6 114-5
Navaluenga C,F....... 9 3 5 1 17 10 114-1
Villamanta............... 8 5 1 2 15 11 114-3
Casarrubios............. 7 3 3 1 14 9 94-1
El Arenal C,F............ 8 4 1 3 20 21 9-1
Pedro Bernardo C,F, 8 3 2 3 16 17 8
Sporting Piedrahita 7 2 2 3 10 12 6-2
At, Escalona............. 7 1 3 3 10 17 5-1
Hoyo de Pinares,,, 8 2 1 5 15 21 5-1
El Barraco C,F.......... 8 1 3 4 11 20 5-3
La Cañada............... 5 2 0 3 16 15 4
La Carretilla............. 7 1 1 5 7 15 3-3
Ramacastañas........ 7 1 1 5 7 12 3-5
El Castillo............... 7 1 1 5 8 23 1-3

“Va a ser muy difícil para Suiza 
clasificarse. En su grupo tiene 
equipos muy duros como pue
den ser URSS y Dinamarca. Yo 
creo que se jugará el segundo 
puesto del grupo, pero es muy 
difícil”.

Alvaro López considera que 
Suiza no clasificará “pero sóbre 
todo por los problemas que tie
nen internos en la selección. Les 
falta un entrenador, los jugado
res no están contentos y así es 
imposible organizarse bien”.

Este leonés de treinta años 
que piensa jugar todavía unos 
pocos más al fútbol considera 
que Magath es el mejor centro- 
campista de Europa “aunque 
tampoco hay que olvidarse de 
Gallego”. -

ANTONIO J. MENCIA
EUROPA PRESS 

El Club El Castillo figura con puntos de descuento por sanción 
federativa.

1.“ Regional Juveniles 
Grupo "IX"

RESULTADOS
Casa Social Católica, 2; Los Arévalos, 2
Colegio Diocesano, 1; Camaral, 1
Real Avila C,F„ 2; Dpvo, Arenas, 1,
Piedrahita, 3; Las Navas, 4
El Barco de Ayila, 3; Diamante, C,F„ 3,

sidente, Angel Revuelta Martínez. 
Angel Durantez Romero, Juan 
Rodríguez Bernal.

COMISION PLANES ORDENA
CION CINEGETICA Y GUARDE
RIAS: Vocal-presidente: Enrique 
Peralta Gordún. Manuel del Ol
mo González, Julio Cardero Por
tugal.

COMISION DE CAZA Y CON
CURSOS FOTOGRAFICOS: Vocal- 
presidente, Jesús M.’ Arizala Pue
yo, Mario Sáenz de Buruaga.

COMISION PUBLICIDAD Y 
PROMOCION: Vocal-presidente, 
Julio Cardero Portugal.

COMISION PROMOCION CO
TOS DE SOCIEDADES Y COTOS 
SOCIALES: Vocal-presidente, 
Juan Rodríguez Bernal. Eduardo 
Moreno Martínez.

COMISION DE ESTATUTOS: 
Vocal-presidente, Mario Sáenz 
de Buruaga. Angel Sandoval Pé
rez, Andrés Gutiérrez Lara, Juan 
Hugas Mestre, José Luis Prim 
Muntaner, Juan Rodríguez Ber
nal, Enrique Penedo Domínguez.

COMISION JURISDICCIONAL 
Y DISCIPLINARIO: Presidente, 
Mario Sáenz de Buruaga, Angel 
Revuelta Martínez, Juan Rodrí
guez Bernal.

CLASIFICACION

J. G. E. P. F. C. Ptos.

Deportivo Arenas, , , 4 3 0 1 20 3 64-2
Diamante C,F........... 4 2 2 0 10 6 64-2
A.D, Las Navas ,,., 4 3 0 1 13 8 64-2
C,D. Camaral........... 4 2 1 '1 1,3 14 •5+1
Real Avila C,F,,,,, , 4 2 0 2 9 10 4
Colegio Diocesano 4 1 1 2 6 7 3-1
El Barco de Avila, ,, , 4 1 1 2 9 12 3-1
Sporting Piedrahita , 4 1 1 2 11 13 3-1
Los Arévalos C,F„ , , 4 1 1 2 9 14 3-1
Casa Social Católica 4 0 1 3 4 18 1^3

Campeonato de Aficionados 
de Fútbol de Avila

“II Trofeo Pedro Pascual"
RESULTADOS

A,T, EBE, 1; Villacacharrita, 0
San Antonio, 0; El Fresno, 4
R, Abulense, 2; LC,M„ 4
Hospital, 5; Toledana, 0 _
Bar Capricho, 1; Pizarra, 1

CLASIFICACION

J. G. E. P. F. C. Ptos.
San Antonio........ . . 10 6 2 2 18 II 14+2
El. Fresno............. . . 10 5 3 2 26 12 13+3LC.M...................... . . 10 5 3 2 20 11 13+3Pizarra................. . . 10 6 1 3 18 13 13+5Hospital .............  . . . 10 4 4 2 26 16 12+2A.R. Toledana........ . . 10 4 2 4 15 20 10+2Bar Capricho........ . . 10 2 4 4 13 17 8—2
Villacacharrita... , .10 2 3 5 10 15 7-3A.T. EBE........ .. 10 2 2 6 11 31 6-6R. Abulense.......... 10 I 2 7 17 27 4-6
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El rincón de Pacharán Incongruente Baloncesto

Hace tiempo me contaban 
un chiste en el que un político, 
visitaba de forma oficial un 
país del centro de Europa sin 
litoral, y allí, dentro del pro
tocolo, le presentaban al mi
nistro de Marina. El visitante 
extrañado esbozó una sarcás- , 
tica sonrisa y no pudo por 
menos de preguntar, el por
qué un país sin costas dispo
nía del citado gabinete mi
nisterial. El anfitrión, un 
tanto molesto, le razonó: 
^‘peor aún, es el país de us
ted, excelencia, ya que en mi 
viaje oficial me presentaron al 
ministro de Justicia y tanipo- 
co disponen de ella”. Viene 
esto a cuento de algunas cosas 
que suceden dentro de nuestra 
ciudad como es el caso de 
disponer de una magnífica 
plaza de toros, donde no se 
dan corridas; una pista-veló
dromo de Ciclismo que se 
utiliza únicamente para gra
bar un spot publicitario) o 
una pista hípica donde no 
compiten los caballos.

Todo esto denota una in
congruente política de pre
sente que sirve para dilapidar 
unos fondos que podrían em
plearse en cuestiones rnás pro
ductivas, por eso precisamen
te sería conveniente que nues
tros políticos y responsables 
de estos temas construyeran 
tras minucioso estudio aque
llo que con visión de futuro 
pueda ser más rentable para 
la ciudad y el ciudadano siem
pre pagano de estos lamenta
bles errores.
INJUSTO

No hace mucho citaba en 

1284
Año Nacional de Amor al Hip 
Año Nacional deAmoralNíto

AMARAL HIJO
ES ERRADICAR IA CIOLEJSCIA

s/'n'///J(>rE/A/mK7:/j)K/K\'rm^^

^-^ífíbe a ^fiburri
A.^j.’L Apartado 2421, Madrid

tnipana I unhil tjotfra.l M.dfaio al \tnii .luV’X'i* MihuIitm» de Iralhtiu \ Si-Fundad S>^ tal
Su leimia < ieih lal pahi la S. í^n'idad Sr». ¡ai Ihremon < leneral di .1« unt Sonal

FILIUM agradece la publicación gratuita de este anuncio.

mi modesto rincón que un 
deportista, Luis Ortega, se 
retiraría de la práctica activa 
del fútbol una vez concluida 
la presente temporada, tras 
quince años de servicios al 
Real Avila y al fútbol abulen
se. El Hogar de Avila en 
Madrid, adelantándose a los 
acontecimientos, le nominaba 
como uno de sus Populares, 
pero es evidente que no sola
mente Ortega, es un ejemplo a 
seguir. Esta temporada es la 
primera en la que Carlos Se
govia, no le pega al ^balón 
después de muchos años al 
servicio de la Residencia Pro
vincial y a la entidad Real 
Avila. Ni he sído ni soy par
tidario de los homenajes y 
menos tras el lamentable a 
Pepe Navarro, en el que se le 
descontó hasta el ramo de 
flores que se entregó a su 
nlujer, pero creo que el Real 
Avila Promesas, su entrena
dor Santiago Izquierdo y los 
propios jugadores, debieran 
cumplir con el pequeño deta
lle de agradecer de alguna 
manera a Carlos Segovia la 
entrega y deportividad que 
siempre demostró sobre los 
terrenos de juego y fuera de 
ellos.

E IRRISORIO

El pasado domingo el Real 
Avila C.F. por fin rascó bola 
y en Aranjuez consiguió un 
punto, que, desde luego, no 
está nada mal. La racha, mala 
por cierto, hizo rodar algún 
que otro rumor como el de 
que los árbitros seguían y 
perseguían a Felipes y sus 
“mariachis”. ¿Razón?, la pro
hibición de la Junta Directiva 
a los árbitros abulenses a los 
que trasladó a la grada de 
general donde cuando llueve 
se mojan como los demás. El 
Real Avila está en su com
pleto derecho de designar un 
lugar para “los del tifus con 
carné”, pero no deja de pare
cer irrisorio, que habiendo 
tanto cemento visto en la 
tribuna cubierta se desplace a 
entrenadores y árbitros a la 
intemperie. Creo que hay 
otras cosas más importantes, 
pero dado el celo e interés de 
los muchachos directivos del 
cuadro encarnado, tampoco 
estaría de más que vigilaran la 
cabina de prensa que suele 
convertirse en auténtico paso 
de peatones desocupados, que 
al calor de la estufilla no 
hacen más que molestar a los 
que con el micrófono o el boli 
intentan cada día informar al 
respetable. ,

Ya está en funcionamiento la Escuela de 
Baloncesto, aunque el trabajo, nieve 
incluida, se efectúa en las 
canchas descubiertas

Se ha puesto en marcha en 
nuestra capital la Escuela de 
Baloncesto, en la cual se han 
inscrito unos 75 chavales, con 
muchas ganas de aprender, y 
de jugar a este bello deporte, 
que aunque hace muchísimos 
años que se inventó, al pare
cer algunos lo han descubier
to ahora y se suben al carro, 
cosa que no me parece mal, 
sino todo lo contrario, cuan
to más apoyo mucho mejor, 
pero ¿no se podía haber hecho 
esto mucho antes? yo pienso 

Este es nuestro pabellón cubierto, pero los chavales de la escuela de baloncesto sólo le pueden ver, puesto que las dasw 
han de ¡nipartirse en las canchas descubiertas. “Buen apoyo”, pues, el que recibe la base del baloncesto abulense, rn 
tema a estudiar a fondo, muy a fondo, por parte de quien corresponda.

■ M <1

que sí, pero en este país esta
mos acostumbrados a hacer 
las cosas tarde... y mal, por
que si no, no se entiende que 
después de tener 5 monitores, 
como son Emilio Jiménez 
—incansable su labor de apo
yo al baloncesto—, Mariano 
del Caso, Javier Arroyo, Fer
nando Sáez y José Mayorga, 
todos ellos jugadores de la 
Casa Social Católica, que ha
cen esto de una forma desin
teresada, se encuentren con el 
problema de siempre: las ins
talaciones, ya que para practi
car cualquier deporte es nece
sario tener las instalaciones

Delegación Provincial de Fútbol de Avila

Partidos, campos y horas 
próxima jornada

para la

3.^ DIVISION (G2 72)
Real Avila C.F.-C.D. Man

chego, en E.M, “A. Suárez”, 
a las 16,00 horas.
1 .^ REGIONAL ORD. 
(Ge 35)

Sp. La Adrada-Campamen
to, en La Adrada, a las 16.00.
2 .^ REGIONAL (Ge 7e)

El Tiemblo-Cubas, en El 
Tiemblo, a las 16,00.

Burgohondo-Dvo. Arenas, 
en Burgohondo, a las 16,00.

Sotillo-Valmojado, en So
tillo de La Adrada, a las 
16,00.

Piedralaves-Titán, en Pie
dralaves, a las 16,00. 

adecuadas^ La Escuela de Ba
loncesto, tiene cedidas unas 
instalaciones, que son las can
chas exteriores de la Ciudad 
Deportiva, es decir al aire 
libre. Pues por si alguno no lo 
sabe, nosotros lé diremos que 
Avila se encuentra en una 
situación geográficamente 
muy propicia para las bajas 
temperaturas, cuando no llue
ve, nieva —la prueba esta 
misma semana—, y si no, ya 
lo ven ustedes, la mayoría de 
los días, nuestra capital está 

dando las temperaturas más 
bajas de España, incluso por 
debajo de los cero grados. En 
esta situación, yo me pre
gunto, ¿cómo se puede practi
car baloncesto en pleno in
vierno en estas condiciones 
todos los días de lunes a 
sábado?, puesto que ojo, el 
basket no es como el fútbol, 
ya que éste se puede practicar 
más o menos con cualquier 
estado del terreno de juego e 
incluso lloviendo, pero el ba
loncesto no, es un deporte de 
polideportivo, y esto significa 
que la cancha tiene que ser 
cubierta. En Avila tenemos

3 .^ REGIONAL PREFERT.
(Ge 92)

Pedro Bernardo-El Casti
llo, en Pedro Bernardo, a las 
16,00.

Hoyo de Pinares-Villaman- 
ta, en Hoyo de Pinares, a las 
16,00.

Piedrahita-Casarrubios, en 
Piedrahita, a las 16,00.

Ramacastañas-N avaluenga, 
en Ramacastañas, a las 16,00.

El Barco-Fuentebella, en 
Barco de Avila, a las 16,00.

3 .^ REGIONAL ORD.
(Ge lie)

At. Navaluenga-Seseña, en 
Navaluenga, a las 16,00. 

una y gracias, y en no muy 
buenas condiciones, pero ya 
que la tenemos, habrá que 
utilizarla, entonces no entien
do que se cree una Escuela de 
Baloncesto, y se cedan las 
pistas de fuera; esta semana 
ha caído una nevada impre
sionante, la próxima lloverá, 
la otra helará... y así sucesi
vamente durante todo el in
vierno. A quien corresponda 
que tome medidas, pero que 
las tome inmediatamente, ya 
que el problema así lo re

quiere, puesto que ya que se ha 
creado esta Escuela, que sirva 
para algo.

En fin que así están las 
cosas. Por otro lado decir que 
las clases se impartirán, de 
lunes a sábado; de lunes a 
viernes durarán una hora y el 
sábado dos. Al parecer de los 
75 inscritos hay algunos chi
cos bastante aprovechables 
para el deporte de la canasta, 
pero si no tienen medios no se 
adelantará nada. Lo apunta
do, a quien corresponda que 
tome medidas por el bien del 
deporte abulense.

J.J.E.

1? REGIONAL DE 
JUVENILES (G2 92)

Casa Social C.-Colegio 
Diocesano, en la Ciudad De
portiva, sábado a las 16,00.

Camaral-Real Avila, en el 
campo núm. 2, del “A. Suá
rez”, sábado a las 16,00.

Dvo. Arenas-Piedrahita, en 
Arenas de San Pedro, domin
go, a las 16,00.

Las Navas-El Barco, en Las 
Navas del Marqués, domingo 
a las 12,00.

Los Arévalos-Diamante, en 
el campo núm. 1 del “A. Suá
rez”, sábado a las 16,00.
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Ciclón “Klaus”: 
Un muerto por la 
borrasca nordeste

MADRID (Efe).—Un pes- 
cador murió ayer cuando co
menzaba a entrar por Galicia 
la fuerte borrasca provocada 
por la cola del ciclón tropical 
“Klaus”, que afectó durante 
toda la noche, al noroeste 
peninsular.

Los restos del “Klaus” en
traron por Finisterre (Gali
cia) a primeras horas de la 
tarde, y según las previsiones 
meteorológicas, el epicentro 
de la borrasca se sitúa entre 
Galicia y Cantabria, arrecian
do con vientos racheados de 
hasta 120 kilómetros/hora.

Más de 95 
millones de horas 
perdidas por 
conflictos 
laborales

MADRID, (Efe).— Los 
conflictos laborales registra
dos durante los nueve prime
ros meses del año produjeron 
una pérdida de 97.064.487 
horas de trabajo, según un 
informe de la Patronal 
CEOE.

En el mismo período se 
contabilizaron, según las 
mismas fuentes, 2.347 huel
gas, que afectaron a un total 
de 12.380.709 trabajadores, 
de los que resultaron direc
tamente implicados 4.258.678, 
cantidad que supone el 34,40 
por ciepto de la población 
activa.

Pleno del 
Congreso:
El Gobierno podrá 
disolver las 
Corporaciones 
Locales

MADRID, (Efe).—El Go
bierno, mediante Real Decre
to, podrá disolver los órganos 
de las Corporaciones Locales 
en el supuesto de “gestión 
gravemente dañosa para los 
intereses generales que su
ponga el incumplimiento de 
sus obligaciones constitucio
nales”.

Así lo aprobó anoche el 
Pleno del Congreso de los 
Diputados, que debatió du
rante todo el día la Ley de 
Bases de Régimen Local, dis
cusión que continúa hoy.

La disolución, a iniciativa 
propia y con conocimiento 
del Consejo de Gobierno de la 
comunidad autónoma corres
pondiente o a solicitud de 
éste, sólo se podrá llevar a 
cabo previo acuerdo del Se
nado.

Para esta provincia 
Laboratorios

Asturias
precisa

REPRESENTANTE
introducido en Farmacias 
y Perfumerías, para Co
mercializar: Perborato Cas
tillo. Agua Cutánea y otros. 
Escribir con amplias refe
rencias a: Laboratorios As
turias. Apdo, 250. Gijón.

Caso” Flick: Struck califíca sus
declaraciones de “broma irreflexiva”
Implicó a Felipe 
González en la 
recepción de 
dinero del 
Consorcio

MADRID (Efe).— Peter 
Struck, el diputado social
demócrata alemán que im
plicó a Felipe González en la 
recepción de dinero del 
consorcio “Flick”, calificó 
sus declaraciones de “broma 
irreflexiva”, en carta dirigi
da al Presidente del Go
bierno español. Struck, se
gún documentación aporta
da por el portavoz del Go
bierno, Eduardo Sotillos, en 
rueda de Prensa, reconoce 
su “gran culpa hacia el 
PSOE” y afirma que quiere 
“eliminar, de una vez por 
todas, la injusta sospecha” 
que recae sobre el Presiden
te del Gobierno español y 
sobre su partido.

El secretario general de Alianza Popular, Jorge Verstrynge (a la derecha de 
la fotografía) conversando con ti diputado del Grupo Popular José María 
Ruiz Gallardón en los pasillos del Congreso. efe.

Verstrynge 
califica de 
‘‘sorprendente” la 
declaración de 
Struck

MADRID, (Efe).—El se
cretario general de Alianza 
Popular, Jorge Verstrynge,^ 
calificó ayer de “sorprenden-' 
te” la misiva enviada por el; 
diputado socialdemócrata; 
alemán Peter Struck al Pre
sidente del Gobierno espa-i 
ñol. :

“Estamos estudiando tf 
sorprendente telegrama que’ 
el señor Struck ha mandado: 
ai Presidente del Gobierno y; 
que, va referido a una sola de 
las varias declaraciones rea
lizadas por el diputado so
cialdemócrata alemán”, dijo 
a Efe Jorge Verstrynge.

^EI dirigente aliancista 
añadió que “también se es
tán volviendo a estudiar las 
declaraciones del señor 
Paefgen, gerente de la Flick, 
ante el Comité de Investi
gación Federal y que el se
ñor Struck tampoco des
miente ni niega en su tele
grama”.

••••••••••••••••
ANTONIO RUIZ CANSECO 

TOCOLOGO - GINECOLOGO 
PLANIFICACION FAMILIAR

Consulta diaria de lunes a viernes de 5 a 7 horas (Previa petición), 
e/ Eduardo Marquina, 16. Teléfono 22 80 30

CM n.° 41

PAGARES DEL TESORO
En la nueva emisión qué se celebrará en el Banco de España el 
viernes 23 de noviembre de 1984, se admitirán exclusivameñ- 
te peticiones a 18 meses de plazo, o sea, a amortizar el 23 de 
mayo de 1986 (546 días).
Queda, pues, cancelada la emisión a 12 meses anunciada en 
los medios informativos el jueves 15 de noviembre.

TESŒO PUBLICO

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS

El esposo, don Jacinto Becedillas, los padres Félix 
y Hermelina y demás familia de doña ALICIA 
BLANCO DEL NOGAL (maestra nacional), que falle
ció el pasado día 13 en Madrid, ante la imposibilidad 
de hacerlo personalmente, como fuera su deseo, 
agradecen desde estas columnas los numerosos 
testimonios de condolencia recibidos y a la vez 
comunican que las misas que se están celebrando 
los días 15, 16 y 17 a las 7,30, en la iglesia parroquial 
de Santo Tomás, así como las qüe Íse celebren los 
días 19, 20 y 21 a las 7,30 de la tarde, en la misma 
iglesia, serán aplicadas por el eterno descanso de su 
alma.

HERMANDAD DE 
DONANTES DE SANGRE 

AVILA

Gracias por salvarme la vida con tu 
sangre

F. Gómez de Liaño
OFTALMOLOGO

Cirugía Ocular - Lentillas 
Consulta de 4 a 8 (excepto sábados)

Pasco de Don Carmelo, 22, l.^-B. Teléfono: 22 40 24.
(frente al Parque fíe San Antonio) C.M. n.“ 5
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Negociaciones para el ingreso de 
España en la CEE

Profundas discusiones sobre 
agricultura

BRUSELAS (Efe).— El 
secretario de Estado espa
ñol para las Relaciones con 
la CEE, Manuel Marín, ma
nifestó ayer, aí final de una 
reunión de trabajo con téc
nicos y autoridades comuni
tarias, que habían “dado la 
vuelta entera, a la agricul
tura”.'

En el marco de un progra
ma de permanentes consultas 
exploratorias para acelerar' 
la negociación para la adhe-

El Parlamento de Ja CEE 
condena la barbarie del
régimen polaco

ESTRASBURGO (Fran
cia), (Efe).-El Parlamento 
del Mercado Común Europeo 
condenó ayer por abrumado
ra mayoría la barbarie del 
régimen del general Jaruzelski 
“responsable del asesinato del 
padre Popieluszko”.

Por 147 votos a favor, 2 en 
contra y 5 abstenciones, la 
Asamblea de la CEE lamentó 
profundamente que el régi
men de Varsovia haya asesi
nado a un hombre que “sim
bolizaba la fe de un pueblo y 

H BiaSl
CENTRO DE INFORMATICA Y GESTION S.A

PLAZA DE PEDRO DAVILA N.” 3. TK. 21-37-02 05001 AVILA

CURSOS DE ENSEÑANZA DE INFORMATICA:
En el propio centro.
Desplazándose a la Empresa o Institución.
Cursos de Iniciación y Especializados.

sión de España a la CEE, 
Marín se entrevistó con su 
homólogo irlandés, país que 
detenta en estos momentos 
la presidencia de la CEE.

El secretario de Estado 
español anunció que hoy 
volverá a reunirse con las 
autoridades comunitarias 
para tratar “con más inten
sidad” los aspectos referen
tes a pesca, instituciones y 
agricultura.

sus aspiraciones a la libertad '’.
Constata la resolución “las 

graves responsabilidades dei 
Ministerio del Interior y de 
los Servicios de Seguridad en 
el crimen“, como consecuen
cia directa de la “campaña 
violenta contra Solidaridad”.

Los parlamentarios de Es
trasburgo, desean asimismo 
que el Gobierno polaco res
tablezca el' diálogo con el 
movimiento sindical Solidari
dad, “que representa a la ma
yoría del pueblo polaco”.

Gran mayoría 
contra la 
intervención de 
Rusia en 
Afganistán

NACIONES UNIDAS, 16. 
(Efe).—La 39 Asamblea Ge
neral de la ONU aprobó por 
119 votos á favor, 20 en con
tra, y 14 abstenciones una 
resolución que pide la “inme
diata y total retirada” de las 
tropas extranjeras de Afganis
tán.

La resolución también sos
tiene la preservación de su 
soberanía, integridad territo
rial, independencia política y 
su carácter de país no alinea
do, así como el derecho del 
pueblo afgano a determinar 
su propia forma de gobierno y 
elegir su sistema político, eco
nómico y social “libre de in
tervenciones foráneas, sub
versión, o coerción de cual
quier tipo”.

La Unión Soviética, que 
advirtió que dicha resolución 
interferirá en los asuntos in
ternos afganos y que su pre
sencia en Afganistán se debe a 
una petición del Gobierno de 
Kabul, sólo atrajo los votos 
negativos de los países del 
Pacto de Varsovia, con la 
excepción de Rumania, que 
no estuvo presente, y el resto 
de los países comunistas de 
los otros continentes.

La “cumbre” de la OUA 
terminó bloqueada por el 
Sahara Occidental

ADDIS ABEBA, (Efe).— 
La XX “cumbre” africana se 
clausuró ayer con normali
dad, pero la admisión 
de la República Arabe Sa
haraui Democrática (RASD) , 
en la OUA bloqueó cual
quier solución al problema 
del Sahara Occidental por el 
abandono de Marruecos en 
protesta por esa admisión.

El presidente de Tanzania 
y presidente en ejercicio de 
la OUA, Julius Nyerere, 
clausuró en Addis Abeba la 
vigésima “cumbre” africana, 
no sin desear “la vuelta de 
esos dos miembros de la 
Organización”.

El falsificador de 
los diarios de 
Hitler, en libertad

HAMBURGO, (Ek). — 
Konrad Kujau, el falsificador 
de los supuestos diarios de 
Hítler, que estaba en prisión 
preventiva desde mayo de 
1983, fue puesto hoy en liber
tad por la Audiencia Territo
rial de Hamburgo, que sigue 
el proceso contra él y el repor
tero de “Stern” Gerd Heide
mann. Así lo decidieron los 
jueces una vez terminados los 
interrogatorios de todos los 
testigos contra Kujau.

En el proceso, que comenzó 
a principios del pasado sep
tiembre y durará aún varios 
meses, se acusa a Heidemann 
de haberse quedado con la 
mayor parte del dinero que 
pagó el semanario ‘Stern” pa
ra la compra de los falsos 
diarios.

Antonio García
PODOLOGO

ORTOPEDIA DE LOS PIES 
PLANTILLAS ORTOPEDICAS A
MEDIDA (TAMBIEN CON VOLAN
TE DE ESPECIALISTAS DE LA 
SEGURIDAD SOCIAL Y DE MUFACE)

ORTOSIS PARA PROTECCION 
DE JUANETES, DEDOS EN MAR
TILLO, UÑAS, CALLOS, ETC.

Petición de hora al telf.: 21-12-44

C/ Dr. Fleming 22 - 3.“ 11.

Nyerere se refería también 
a Zaire, único país que se 
solidarizó con Marruecos.

Marruecos se retiró el lu
nes de la OUA, en protesta 
por la admisión formal de la 
República Arabe Saharaui 
Democrática. Sólo Zaire se 
solidarizó con el Reino 
alaui, aunque suspendió su 
participación en los trabajos 
de la XX “cumbre”.

La reunión panafricana 
evitó, por otro lado, con
denar a Marruecos por su 
abandono y mencionar el 
tema del Sahara Occidental 
en sus resoluciones finales.

Grecia: Nuevo 
acuerdo 
franco-libio sobre 
el Chad

ATENAS (Efe).— Francia 
y Libia llegaron ayer a un 
nuevo acuerdo para la total 
retirada de tropas en el Chad, 
al término de una reunión 
mantenida en Grecia entre el 
Presidente francés Mitterrand 
y el dirigente libio, Gadafi.

Así lo afirmó el primer 
ministro griego, Andreas Pa- 
pandréu,'que actuó como in
termediario del encuentro 
mantenido en la isla griega de 
Creta por el Presidente Mitte
rrand y el coronel Gadafi.
--------------------------------------

J. Morais Luque
Tocoginecólogo

CONSULTA
Previa petición de hora.
Paseo de D. Carmelo, 22
T-eléfonos 221808-212381.

LUIS AGUERO
ORTOPEDICO

Hacemos plantillas ortopédi
cas a la medida. Gran surtido 
en calzado especial para plan 
tillas. Tenemos zuecos anató
micos de todos los anchos.

Avda, de Portugal, 14 
Teléfono: 21 23 40 - AVILA

CONSULTORIA INFORMATICA:
Desarrollo de Aplicaciones.
Mecanización y Gestión de Empresas.
Formación de Personal.

VENTA DE MATERIAL INFORMATICO.

AULA DE INFORMATICA 
El único centro en Avila dirigido por Titulados

APERTURA DEL CURSO:
Curso de iniciación a la Informática.
Programación en Lenguaje Basic. Microsoft* MSX*.

Prácticas individualizadas en Ordenadores Personales. 
Grupos reducidos; también grupos infantiles.

APERTURA DE MATRICULA:
A partir del día 19 de Noviembre.

HORARIO DE SECRETARIA:
De lunes a viernes, de 4 a 9 de la tarde.

MANCOMUNIDAD MUNICIPAL
ASOCIO DE LA EXTINGUIDA UNIVERSIDAD

YTIERRA DE AVILA

ANUNCIO DE SUBASTA
Aprovechamiento ordinario de 680 pinos pinaster, 

con 323 metros cúbicos de madera, en pie y con corteza, 
en monté número 38. sito en término municipal de San 
Pascual (Avila), año 1985. por precios de 484.500 
pesetas base y 605.625 pesetas índice.

El plazo de presentación de plicas expira a las trece 
horas del día 18 de diciembre próximo, y la apertura de 
las mismas tendrá lugar el día siguiente.

Las condiciones constan en el B. 0. de la Provincia, de 
8 de noviembre actual,

Avila. 14 de noviembre de 1984.
EL PRESIDENTE ACCTAL. Pedro García Burguillo. 

EL SECRETARIO, ilegible.
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Programas de tve
PARA HOY

PRIMERA CADENA
15,35: WESTGATE.

Episodio 22.
16,30: LA TARDE.
17,30: AL GALOPE.
18,00; ¡HOLA CHICOS!
18,10: BARRIO SESAMO.

“El amigo invisible”.
18,35: EL INSPECTOR ARDI

LLA.
19,05: INFORMATIVO JUVE

NIL. NOSOTROS.
19,30: GIMNASIA RITMICA. 

Campeonato de Europa.
20,30: TELEDIARIO.
21,05: UN, DOS, TRES.

Programa-concurso.
22,40: RETORNO A BRIDES

HEAD. “Un anzuelo invisible”.
23,40: TELEDIARIO 3.
23,50: TELEDEPORTE.
24.00: GIMNASIA RITMICA
00,3U: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
14,00: PROGRAMA REGIO

NAL DE CASTILLA-LEON.
15,15: CARTA DE AJUSTE.
15,29: APERTURA Y PRESEN

TACION.
15,30: EL COMPORTAMIEN

TO DE LOS ANIMALES.
“Viviendo juntos”.

16,25: MINDER. “El bebedor de 
cerveza”. '

17,15: IMAGENES DEL CINE 
MUDO. “Variete”.

13,50:
14,00: 

PAÑA.
14,25: 

VINO.

LOTERIA NACIONAL. 
LAS CORTES DE ES-

PROTAGONISTA EL

“El caballo y el vino” (Jerez) (I). 
15,00: TELEDIARIO.
15,35; LA PEQUEÑA LULU. 
16,05; PRIMERA SESION.

“El último cuplé” (1957). 
Dirección; Juan de Orduña. 
Intérpretes: Sara Montiel, Arman
do Calvo, Matilde Muñoz Sampe
dro, Enrique Vera, Julita Martínez, 
Eali del Amo, Alfredo Mayo, José 
Moreno, Rafaela Aparicio.

18,05: LOS SABIOS.
“El Polo Norte”.

19,00: LA ISLA DE LOS FU
GITIVOS.
En la Isla de los Fugitivos cunde 
momentáneamente el pánico al ver 
que una barca se acerca.

19,35; GIMNASIA RITMICA. 
Campeonato de Europa.
Desde Viena.

20,30:
20,55:

“Correo
21,25:
22,40:

TELEDIARIO. 
M.A.S.H. 
de nuevo”.

INFORME SEMANAL 
SABADO CINE...

Muerde la bala”.

ALQUILERES
—Se alquilan viviendas, diferen
tes zonas de la ciudad. San Juan 
de la Cruz, 20. Avila. Tlf. 22 10 14.

—Se alquila tienda ultrama
rinos. Bien situada. Telf.: 213196.

ENSE NANZA
—Profesores; Se venden sillas 
de paleta en formica. Buen esta
do. Telf. 22 61 02 ó 21 27 35.

—Camisas caballero actualidad, 
calidad, precios increibles desde 
700 Ptas. venta solo comercian
tes. Infórmese teléfono (986) 
21 66 16 Vigo.

—CERCADOS REQUES:' Alambre 
de espino, telas metálicas, pos
tes metálicos pintados, galvani
zados, postes creosotados, ma
llas anudadas. Fuentemilano (Se
govia). Telf. 136.

VENTAS
— Se vende heno, para consumir 
en la misma finca o para sacar 
fuera. Telf. 2 2 06 7 3 Avila.
—Vendo máquina de tricotar 
con programador. Buen precio 
Telf. 22 42 62.

COMERCIAL

PERDIDAS

17,45: GIMNASIA RITMICA. 
Desde Valencia, campeonato 
Europa.

de

19.00: FORMATOS.
19,05: LA CLAVE.

Tema: Alemania, ¿una o dos?.
Coloquio.

24,00: TELEDIARIO 4.
00,30: DESPEDIDA Y CIERRE

PARA MAÑANA
PRIMERA CADENA
10,45: CARTA DE AJUSTE.
10,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
11,00: LA BOLA DE CRISTAL.
12,25: GENTE JOVEN.

SEGUNDA CADENA
14,00: PROGRAMA REGIO

NAL DE CASTILLA-LEON.
15,15: CARTA DE AJUSTE 

VISPERA DE NUES
TRO TIEMPO.
“Los Ateneos en España”.

17,00: RETRANSMISION DE
PORTIVA.

19,30: LA BUENA MUSICA. 
“Más o menos nuestro”.

20,30: GINMASIA RITMICA. 
Campeonato de Europa.

23,00: TEATRO REAL.
Concierto núm. 1 en Re menor, 
Op. 15, para piano y orquesta. 
J. Brahms.
Sine die, G. de Olavide.
Sinfonía núm. 1, R. Gerhard. So
lista: Elisabeth Leonskaya.
Intérpretes: Orquesta Sinfónica de 
RTVE.
Director: Jesús L. Cobos.

CONCESIONARIOS loLo 
PARA AVILA •“"-

BELLEZA:

BOUTIQUL' 
"VK L K€ 5A L 0

ESTEE LAUDER CLARINS

ORLANE
PARIS CLINIQUE

Farmacias en servicio de urgencias
Hoy viernes, día 16. Don José Gutiérrez García. Plaza de la 

Victoria, 10. Teléfono 211312.
Mañana sábado, día 17. Don Juan Paradinas Pérez. Plaza de Santa 

Teresa, 3. Teléfono 211120.
Para la dispensación de recetas en las Farmacias de Servicio 

de Urgencia, entre las 11 de la noche y las 7 de la mañana, es 
requisito indispensable ir acompañados de la Policía Municipal, 
para lo cual llamarán ai teléfono: 21 11 88.

Radiocadena 
Española [^
ONDA MEDIA 1.503 KHz.

PROGRAMAS PARA MAÑANA DIA 17
(X),00: 24 Horas. 00,30: El pupitre loco. 03,00: Más tutti 

frutti. 06,00: Tiempos nuevos. 08,00: España a las ocho 8 30- 
Minusval 2.000. 09,00: Es sábado, 10,00: Chico música. 11,00:

^®^ ^^^ ^a semana. 13,00: Fiestas en la región. 
13,30: Sanatorio espacial. 14,00: Diario de la tarde. 14,30- Fin 
de semana deportivo. 15,00: Vinos de España. 15,30:’ Fiesta 
16,00: Divertimento. 18,00: Liga de Baloncesto. 20,00: La 
hora deportiva. 21,00: Que empiece el espectáculo.

CLASES PARTICULARES
E.G.B., B.U.P., G. Escolar a cargo 
de profesores especialistas coor
dinados y apoyados por equipo 
psico - pedagogos.

CENTRO DE ESTUDIOS
SONSOLES

Plaza de Sofraga, 1-2.° Izq. 
Teléfono 21-22-55.

GRADUADO ESCOLAR
2 h. diarias 

Grupos Reducidos 
Inf.: Avda. Madrid, 4-1.“ Izq. 
El curso comienza el 26 
noviembre.

OFERTAS
—Auxiliar de clínica cuida en
fermos, ancianos, noche. Madrid 
Tlf. 22 06 33. 91/403 65 66.
—PUERTAS Y MOLDURAS. Calle 
Francisco Gallego, 38. Teléfono: 
22 93 06. AVILA.

Electrónica
AVILA

TV COLOR - VIDEO 
SANYO 
SONY 

ITT
NATIONAL PANASONIC 

Avda. José Antonio, 15 
Teléfono; 22 33 33 

AVILA '

—Pérdida gafas graduadas de 
niña, desde colegio Las Nieves a 
C/ cardenal Cisneros. Llamar te
léfono 22 11 79.

ROCHA
C/ Arévalo. 2. Teléf.: 22 30 66 

TV. COLOR-VIDEO 
SONIDO

PISOS VENTA
—Vendo piso Avda. Portugal, 15 
5°-2. Telf. 22 48 00. Horas co
mercio.

—Vendo piso. Zona San Roque, 
calefacción, económico. Teléfo
nos 21 27 73 - 22 77 59.

TRABAJO
—Asunto nuevo, (ESPAÑA). Ga
nará en casa más de 3.000.- Ptas. 
diarias. Escribir apartado 1 209 
SAN SEBASTIAN.

—Necesito empleada hogar in
terna. para atender señor mayor 
solo. Preferible señora 50-55 
años. Tardes, 3 horas libres. Telé
fono 22 25 05.

TRASPASOS
—Traspaso tienda de frutos se
cos. Llamar horas comercio al 
22 89 25.

Teléfono de
"EL DIARIO DE AVILA"

21-26-40
(3 líneas)

EN PLENO CENTRO DE AVILA

—Edificio "CAJA RURAL"
—^®?®*** comerciales varios tamaños.
—Oficinas y despachos.
—AMPLIAS FACILIDADES DE PAGO
—CONSULTENOS SIN COMPROMISO

INFORMA Y VENDE:

CAMARAL
AGENCIA INMOBILIARIA 
C/ Estrada, 2 - 1.« AVILA 

Teléfonos 21 26 49 y 21 22 22.

antenas

F. M. ESTEREO 94.2

antena 3 de radio, s.a

PROGRAMAS PARA MAÑANA DIA 17
24,00: Supergarcía en la hora cero. 1,30: Polvo de estrellas. 4,00; 

Informativo. 4,02:. Repetición de volver a empezar. 5,30: Repetición de 
Supergarcía en la hora cero. 7,00; Informativo. 7,05: Concierto para la 
hora del desayuno. 9,00: Informativo. 9,02: La hora H. 12,00; 
Informativo. 12,05: Antena de Avila. 14,00: Informativo. 14,05: Antena 
de Avila Deporte 3—. 14,30: Crónica 3. 14,45: Café de redacción. 
15,30; Salsa. 16,00; Informativo. 17,00:. Los 33 de Antena 3. 19,00: 
Baloncesto en Antena 3. 22,00: Informativo. 22,02: Sólo para exquisi
tos. 23,00: Informativo. 23,05: Jazz porque sí.

NOTA.—Coincidiendo con las señales horarias hay noticias 
durante las 24 horas del día.

SHARP
CALIDAD 
AL MEJOR PRECIO

VARIOS
—Se compra casa hasta 1.300.000, 
al contado. Telf. 22 92 44.
—Permuto piso por parcela en 
Las Hervencias. Telf. 22 17 08.

AGENDA 
TELEFONOS DE URGENCIA 

CENTROS SANITARIOS
Hospital................
Cruz Roja Española.

Ambulancias de la Dirección 
Provincial de la Salud . . .

Urgencias de la Seguridad So 
cial...... ......................

Ambulatorio de la Avenida 
José Antonio. Teléf.:...

ORDEN PUBLICO
Policía..............................
Comisaría........................ ..
Policía Nacional........
Guardia Civil....................
Guardia Civil de Tráfico. ..
Patrulla rural'de la Guardia

Civil.................. ........ ..
Policía Municipal............

COMUNICACIONES
Telégrafos ........................

R.E.N.F.E........... ..............
TELE-RUTA......................

TAXIS (Parada)
Plaza de Sta. Teresa........
Estación............................
Nocturno..........................

BOMBEROS
Parque . .. ..........................

221600
224848
222850

221400

212999

220044

091 
220233 
220199 
224400 
221888

221100
211188

222000
220188 

(91)4417222

211959
220149
211188

211080

ARENAS DE SAN PEDRO
Cruz Roja... 
Guardia Civil 
Ambulancias

y
Policía Municipal............

AREVALO
Cruz Roja..........................
Guardia Civil....................
Cuartelillo de la Policía Mu

nicipal ... .-..............
Ambulancias .....................

BARCO DE AVILA
Guardia Civil....................
Ambulancias.............

Y
PIEDRAHITA

Guardia Civil......................
Ambulancias......................

370098
370004
370048
370220
370069

300864
300011

300092
300881

340010
340336
340221

360022
360260

LAS NAVAS DEL MARQUES
Guardia Civil......................
Cruz Roja............................

EL TIEMBLO
Guardia Civil......................
Ambulancias ......................

8970009
371466

(91)8625027
(91)8625430

^ OCASO, S A.
l J Seguros y Reaseguros

Oficinas-Carretera 
Avila-Madrid, s/n.

Telf. Ambulancias 
2.1 12 20 y 22 22 50,
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Ayuda a Etiopía (II)

UNICEF-España pone en 
Campaña de recaudación
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El director ejecutivo del 
UNICEF, James P. Grant, 
ha declarado que los sufri
mientos de la población 
etíope por causa de la se
quía, que está actualrnente 
concienciando a la opinión 
pública, no se trata de una 
catástrofe reciente, sino que 
esta situación era ya muy 
grave desde hace un año. Y 
que tanto para la ayuda a 
Etiopía, como para otros 12 
países africanos afectados 
por la sequía, considera que 
es necesaria la coordinación

de esfuerzos de las Agencias 
de Naciones Unidas, así co
mo de las Organizaciones no 
Gubernamentales, Interna
cionales y Nacionales.

El Gobierno de Estados 
Unidos ha aportado al UNI
CEF un millón de dólares, 
como ayuda de emergencia 
a Etiopía.

La prensa española está 
recogiendo la situación dra
mática én que se encuentra 
este país africano.

Todas aquellas personas 
que quieran contribuir para

marcha la 
de fondos
paliar la muy grave situa
ción de la población etíope, 
y especialmente la de los 
niños, pueden hacer sus do
nativos en la cuenta “Unicef 
Niños Mundo”, abierta en el 
Banco de Santander y Caja 
General de Ahorros y Mon
te de Piedad de Avila, reco
mendando a los donantes 
que indiquen en su donati
vo, para la ayuda a Etio
pía.

UNICEF-Avila 
C/Eduardo Marquina, nS 39 

Teléfono 21 23 36

Un millón de españoles son alcohólicos 
o sufren enfermedades agravadas por 
el alcohol
Estados Unidos es el país más rígido en

La Dirección General de 
Tráfico en colaboración con 
el Consejo General del Po
der Judicial organizó en 
Madrid, días pasados, unas 
Jornadas de estudio sobre 
los efectos de la bebida en 
los conductores, y la bús
queda de un criterio común 
sobre la inconstitucionali
dad o no de la prueba de la 
alcoholemia, sobre la que, 
en algunos casos, los tribu
nales han sentenciado en 
contra, en base al principio 
constitucional de la no obli
gatoriedad de declarar con
tra uno mismo. Asimismo, 
se estudió la gradación, es 
decir, si el alcohol puede ser 
legalmente un agravante, 
considerado como delito o 
como falta administrativa.

La importancia de esta 
reunión de expertos es gran

de si se tiene en cuenta que, 
presumiblemente, en el 50 
por cien de los accidentes 
mortales está presente el al
cohol. Por otra parte, las 
cifras en España sobre alco
hol arrojan un balance de un 
millón de personas que o 
bien son alcohólicas o su
fren enfermedades agrava
das por el alcohol, cifra a la 
que los entendidos añaden 
la de un millón ochocientas 
mil personas de las denomi
nadas “alcohólicas sociales”, 
personas que dependen sin 
saberlo de un mínirno diario 
de alcohol que rebasa el 0,8 
por ciento cifrado como 
tope.

DIVERSIDAD DE 
PENAS, EN ESPAÑA

En otros países, ese por
centaje de alcohol en sangre

--------------------------PX S^ TIEMPOS

SOLUCIONES

A la sopa de letras
Núms. 2t, 22, 23 y 24

AL CRUCIGRAMA 
Núm. 5

1: Niza. Iván.—2: Cosas. 
Cesar.—3: RR. Ratón. La.— 
4: Amp. Don. Hoy.—5: Cau
ta. Alano.—6: Er. Ab.—7: 
India. Usado.—8: Cae. Sin. 
Sil.—9: Oc. Norte. El.—10: 
Resol. Avara.—11: Sane. 
Rala.

EI tiempo

Continúa revuelto por toda 
la Península

MADRID, 16 (Efe)—El Instituto Nación^ de Meteorolo
gía predice para hoy cielo cubierto con precipitaciones en el 
Cantábrico, La Rioja, Navarra, Aragón, Cataluña, 
Baleares, Levante, Región murciana y Andalucía.

Cubierto en las cordilleras' y nevadas en la mitad Norte 
en altitudes superiores a las 1.400 metros y en Sierra 
Nevada por encima de los 2.500 metros.

Muy nuboso con algunas precipitaciones matinales en 
Centro, la Mancha y Extremadura, aunque mejorando 
por la tarde.

Nuboso en Galicia y Castilla-León con algún chubasco 
débil. Despejado en Canarias y ligero descenso de las 
temperaturas en sus valores máximos.

Tendencia para mañana sábado; Nieblas matinales en 
puntos de Galicia y Extremadura.

CUPON PRO CIEGOS 
Número premiado el día 15 

6.900

cuanto a sanciones
es más bajo. Por ejemplo en 
los países nórdicos, la tasa 
máxima sobre la que se tra
baja es un 0,5% gramos de 
alcohol por litro de sangre. 
Hay una tendencia en la 
mayor parte de los países 
occidentales a rebajar la 
tasa.

En cuanto a sanciones, 
Estados Unidos, es el país 
más rígido, llegando inclu- 
soja la supresión del carnet 
de conducir en algunos ca
sos de accidente con apari
ción de alcohol por parte del 
conductor. En España las 
penas son diversas. Ha ha
bido casos de absolución y 
las sanciones oscilan entre 
las 30.000 y las 300.000 pese
tas. La pena máxima en 
estos momentos es la reti
rada del carnet de conducir 
por un plazo máximo de 
cinco años.
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CARTELERA
OFRECIDA POR

Chocolates Cafés
P.° Don Carmelo. 26 Teléf.: 22 05 91

CINEMA CLUB (Telf. 21 24 53). 8 y 10.30. “TRAGEDIA 
SEXUAL DE UNA MENOR". (Clasificada “S”).

REYES CATOLICOS (Telf. 21 31 70). 8 y 10.45. “AQUE
LLOS CHALADOS EN SUS LOCOS CACHARROS”. (Todos 
los públicos).

TEATRO-CINE AVENIDA (Telf. 22 83 11). Viernes a las 
8,30: Sábado 5.30 y 9,30 y domingo 8,30; “GANDHI” 
(Todos los públicos).

TOMAS LUIS DE VICTORIA (Telf. 22 00 20) 8 y 10,45. 
“QUADROPHENIA”. (Mayores de 18 años). —DIA DEL 
AFICIONADO—. ’
BINGOS.

Casino Abulense.—Abierto todos los días de 7 tarde a 3 de la 
madrugada. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.

Por Eulalio MORENO GARCIA

P A'E NAN 
N R V 0 B F 
S S Ó<I N A
OS 
L H

TO A
0 R 0
ESO 
C IT

C Q S R 
EG ÜO
LOS
R

A

S P 
0 A 
R P

L 
0
Q 
R

C«ICt6«AMA MlMIflO é

HORIZONTALES.—1 : Utiliza. Consonantes.—2: Licor. Epocas. 
—3: Doscientos. Enredos. Está.—4: Juguete. Litosfera o corteza 
terrestre. Negación.—5: Llanura a cierta altura sobre el nivel del 
mar. Periodos de tiempo.—6: Demostrativo, femenino. Repeti
ción del sonido.—7: Población gerundense. Raspar con laa uñas. 
—8: Conjunción copulativa. Asiria. Percibí con el olfato.—9: Si
glas do Estados Unidos. Anual. Gallo.—10: De figura ovoide. As
trágalo.—11: Acudirá. Labró la tierra.

7 Término* taurino*
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7 Término» taurino*

VERTICALES.—1: Hijo de Noé. Organización de las Nacionea 
Unidas.—2; Agrio. Aplanado; llano.—3: Articulo Indeterminado. 
De hueso. Seis.—4: Río gallego. Demostrativo femenino. Termi
nación >verbal.—5: Acuda. Sazona.—^: Escuchaba. Todavía.—-7; 
Se interrumpe. Error impreso.—8; Patria chica de Abraham. Bar
niz. Hogar.—9: Siglas comerciales. Mimado, cursi. Té chiiXK—10: 
Cavidad, concavidad. Planta acuática.—11: Seóal de socorro. Pe
netración del- mar en la tierra.
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La Cooperativa ‘Alonso de Madrigal", aislada y alejada de la ciudad. lumbreras. Durante todo el día hay un constanteiry venir de jóvenes al refugio. LUMBRERAS.

La Junta 
subvencionará la 
ampliación del 
abastecimiento de 
agua para Avila

La Junta de Consejeros acor
dó hoy subvencionar en su tota
lidad las obras complementarias 
necesarias para la ampliación 
del abastecimiento de agua en la 
capital abulense.

Estas obras consisten esen
cialmente en el tendido de una 
pasarela sobre el aliviadero de la 
presa, hormigón de protección 
del aliviadero, protección de la 
tubería de abastecimiento y otras 
varias.

Los vecinos de la zona, molestos Detenido el

En “Las Veguillas”, un grupo de muchachos 
ha construido un extraño refugio
• “Nos preocupa —dicen algunas personas del barrio— el haber encontrado jeringuillas”

Avila. Javier LUMBRERAS.

Casi de forma súbita, hace 
ahora tres semanas, ha surgido 
una pequeña edificación, un 
refugio, junto al cauce del río 
Chico, a unos trescientos me
tros de la Ciudad Deportiva 
—por su parte trasera— y a 
menos de cien de la cooperati
va de viviendas “Alonso de Ma
drigal”, que ocupa el sitio de
nominado “Las Veguillas”. Se 
trata de un pequeño refugio, 
casi camuflado, que no es visi
ble hallándose a escasos me
tros de él. Àprovechando el 
accidente del terreno, que en 
aquel lugar forma una depre
sión, se ha alojado lo que pu
diéramos llamar el espacio ha
bitable y sólo pueden verse los 
parapetos que constituyen la 
cubierta, y que queda a ras del 
suelo. No obstante, la chabola 
está hecha a conciencia. En su 
construcción se emplearon pi
cos y palas, piedras, ladrillos, 
cemento y hasta parece que vi
guetas de hormigón. Sus habi
tantes no son los miembros de 
una familia carente de hogar, 
sino un grupo de muchachos 
de ambos sexos, en edad esco
lar (pueden andar entorno a los 
catorce o dieciséis años) que. 
en mayor o menor número, la 
utilizan cada día. Son en total

dieciséis (cuatro chicas y doce 
chicos). En raras ocasiones se 
hallan todos juntos. Sin em
bargo, a lo largo de cada día 
hay un constante ir y venir al 
refugio.

NO LOS QUIEREN 
LOS VECINOS

Los vecinos de la cooperati
va “Alonso de Madrigal” no 
están precisamente felices con 
la presencia de estos nuevos 
vecinos. Las viviendas de la 
cooperativa están aisladas y 
alejadas de la ciudad. Y a sus 
habitantes les preocupa la pre
sencia de esos muchachos y de 
los perros (cuatro en total) que 
son celosos guardianes de esa 
improvisada propiedad.

—Son gente con una pinta 
rara —nos dicen—. No nos 
interesa el contacto con ellos. 
Cuando pasan por nuestras ca
lles, a veces presentan sínto
mas de drogados. Y no es ésta 
una afirmación gratuita, por
que hemos recogido jeringue 
llas.

Es evidente que no pueden 
asegurar que tales jeringuillas 
hayan sido tiradas por estos 
jóvenes. Pero hasta ahora no 
habían visto nada semejante. 
Tampoco les agradan las ex
presiones, cuando hablan en 

voz alta en su constante ir y 
venir al refugio.

Algunos vecinos de la coope- 
irativa manifestaron su preocu
pación al presidente de la Co
munidad de vecinos, el cual, 
acompañado de otro habitante 
de ese apartado grupo de vi
viendas, se acercó al refugio de 
los jóvenes, dando un paseo. A 
éstos no les resultó grata la 
visita. Y lo pusieron de mani
fiesto en su forma de expre
sarse.

Al lugar en que está cons
truida la chabola se accede por 
un camino que pasa entre el 
grupo de viviendas y la residen
cia juvenil “Valle Amblés”, que 
llega hasta el cauce, ahora 
casi seco, del río Chico. 0 des
de la Ciudad Deportiva. Pero 
los jóvenes, en sus idas y veni
das, utilizan los terrenos de la 
cooperativa que, en definitiva, 
son propiedad privada.

—Atraviesan nuestras ca
lles, nuestro barrio, donde es
tán jugando nuestros hijos. Y 
no nos gusta, porque no se 
trata de muchachos nonnales. 
Nos preocupa, sobre todo, el 
hecho de haber encontrado 
jeringuillas.

Nos dicen que el terreno en 
que ha sido construida la cha
bola pertenece al M.O.P.U. Pa
rece ser, según manifestaron a 

algún visitante, que antes se 
reunían en el centro destinado 
a subnormales profundos que 
la Diputación construyó frente 
al Hospital Neuropsiquiátrico, 
y que, antes de entrar en servi
cio, ha sido destrozado.

El presidente de la comuni
dad de vecinos fue a dar cuenta 
del hecho a la policía. No para 
denunciar un hecho concreto, 
sino con la pretensión de que, 
igual que él mismo lo había 
intentado, la policía indagara 
en el lugar; supiera quiénes 
utilizan el refugio y qué hacen.

—Tratábamos, sencillamen
te, de conseguir una acción 
preventiva, antes de que sea 
necesario denunciar un hecho 
concreto, que siempre sería 
lamentable. Pero no hubo ma
nera de lograrlo. Nos dijeron 
que no podían hacer nada si no 
había una denuncia y que, en 
todo caso, presentáramos una 
instancia al gobernador.

Estos son los hechos con
cretos. La situación. Una situa
ción incómoda para una serie 
de familias abulenses por la 
presencia de unos vecinos es
pontáneos a los que conside
ran poco deseables, cuyo refu
gio les hace “estables” y contra 
cuya presencia nada pueden 
hacer, en tanto no exista un 
hecho concreto que denunciar.

segundo atracador 
de la sucursal de 
la Caja General de 
Ahorros

Las investigaciones de la poli
cía en torno al atraco que dos 
individuos llevaron a cabo el 
pasado día 6 en la sucursal de la 
Caja General de Ahorros y Monte 
de Piedad de Avila de la calle 
Virgen de la Soterraña, han cul
minado con la detención en Ma
drid, por miembros del Cuerpo 
Superior de Policía de la Brigada 
de Policía Judicial, del segundo 
de los atracadores: Juan José 
Hurtado Martín, de 29 años, ve
cino de Getafe y delincuente ha
bitual contra la propiedad, con 
numerosos antecedentes por 
atracos, que se había fugado de 
la cárcel de Carabanchel con 
motivo de concedérsele permiso 
de salida y no haberse reinte
grado a la misma una vez con
cluido el permiso.

Como se recordará, el primero 
de los atracadores: Juan José 
Menéndez Aires, fue detenido el 
mismo día 6, poco antes de las 
cinco de la tarde, por la Guardia 
Civil en la localidad de Mombel
trán cuando huíéi en un taxi. En 
el momento de su detención fue 
recuperado casi en su totalidad 
el botín, que ascendía a más de 
dos millones y medio de pesetas.

Con la detención de este indi
viduo culmina una operación 
coordinada y conjunta de la Po
licía y la Guardia Civil.

Facultad de 
Medicina de 
Salamanca

Camisería
Géneros de punto TEODORO

EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES 
— PRECIOS-

LENCERIA - JUEGOS PARA NOVIAS

Suscríbase a:
EL DIARIO DE AVILA

SESION CLINICA
Hoy viernes, día 16, ha tenido 

lugar la acostumbrada Sesión 
Clínica inciada a las trece 
horas en el Aula de la 1.® Planta 
del Hospital Clínico Universi
tario.

MARY - PAZ
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 

MODA INFANTIL
Reyes Católicos, 14 Teléfono 21 23 34

(Pasaje Caja de Ahorros)
y Comuneros de Castilla, 10 AVILA
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